
INVESTIMENTO

Rede de gás natural
pode chegar aCanoinhas
A SC-Gás discutiu com empresári

os e políticos da regiãó na sexta-feira,
31, em Mafra, a extensão da rede de gás

. natural de Rio Negrinho para Mafra e
.

Canoinhas. A concretização do investi

mento, no entanto, depende da aceita-

ção da demanda já apurada pela esta

tal.
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Quinta-feira, 6 de setembro de 2007

HORÓSCOPO DA SEMANA
Áries de 21/3 a 20/4

.

As cobranças começam a aparecer de onde.

menos se espera e e melher que .tern a fazer

para facilitar a vida é mudar um pouco a for
....._-_.. ma de reagir a elas. Para isso, a primeira
coisa a fazer é aceitar e tato de que você não é mesme

perfeite. O segunde passe é se desarmar e colocar. em

prática a arte de diálege.

Touro de 21/4 a 20/5
Afera as' pequenas preocupações rotineiras, pa
rece que uma onda de tranqüilidade chaga a sua

praia. Cem' a semana fluinde melher é bem capaz
__....._... que vecê começe a pensar em andar mais deva-

gar. .. mas ainda é cede para isse. Centinue dando e melher de si,
pois tranquilidade não é sinal verde para a preguiça eu desleixe.
Mantende um ritme seus esforços serão recempensados.

Gêmeos de 21/5 a 20/6
Se e "viver" parece mais difícil, se a falta eu e

excesso de sensibilidade das pessoas e incomoda
e se tude e que tem a ver cem e universe dos

----.. sentimentes e suas formas de expressão lhe cau-

sa desconíorto, é sinal que é hera de lidar cem os assuntes mal
resolvidos que estão espremidos e amontoados dentro de vecê.

Leão de 22/7 a 22/8
Evite procurar eu criar motives que e autori
zerri a fazer coisas que sabe que não deve

____... fazer. As tentações são muitas e a facilidade
para iludir-se é propercional à sua vaidade. Talvez não seja
muito fácil lidar cem isso, mas um bem começo é avaliar sua

.

situação atual com olhos mais críticos e cem a intençãe de

organizar melhor as finanças. Contenha-se.

6
Vir em de 2'3/8 a 22/9

Nãe gaste toda sua energia tentando manter as
coisas sob controle mas também não ignere as

selicitações que lhe dirigem. Agera é hera de fazer
----.. o que precisa fazer sem ultrapassar os limites de
seu tempo, disposiçâo, paciência e saúde. Além de tornar sua
rotina mais saudável isso ainda ajudará a melherar a qualidade
dos seus relacionamentes, sejam eles afetives eu não,

Libra de 23/9 a 22/10
Nãe estranhe case sinta e deseje de ficar um

pouco mais distanciado das pessoas e de luga
res movimentados. Per um certe tempo vecê

......................
vai precisar de mais privacidade e um pouco de

isolamente. Isso não é problema, e vecê perceberá que além
de necessário, é a melhor maneira que encontrará para pensar
melhor e tirar melhor proveito dos momentos de descanse.

O que imagina para o seu future começa a lhe

parecer quase impessível de atingir e deixa uma

a sensação de que se tornou e caminhe errado.
......__..... Não sofra em vão. Seu futuro precisa ser re

pensado sim, mas furante a semana os pequenes problemas'
pedem parecer bastante ampliados dado um aumente significa
tive, mas felizmente passageiro. da sua sensibilidade.

Sagitário 22/11 a 21/12
. Vecê pressente a aproximaçãe de um período de

maiores respensabilidades? Se pressente, preso
_ . sente certe! E agora é hera de ser, mais de que

otimista, realista. Nãe se trata, é claro, de deixar
de acreditar que tude é pessível eu de que vecê tem sorte, mas
é bem não deixar pertas abertas para problemas que podem ser

evitados. E para lsso é precise ter bom-senso e pés no chão.

Para provar que suas idéias são viáveis e suas

intenções as melhores, pode ser preciso bem mais
do um olhar direte e uma boa entonação de voz.

...._....._..
Para ter credibilidade vecê precisará muite mais

da simplicidade e da rapidez. Esta é uma semana em que vecê

precisará mostrar ser possível fazer do mínime,'e máximo. Nãe
é assim tão difícil. É só não ficar preocupado em impressionar.

Algumas oportunidades e facilidades para me

Iherar seus relacienamentes estão diretamente
.....__..... ligadas à forma corno mestra suas melhores

qualidades. Não se trata de exibicionismo e sim de transparên
cia, e a valorizaçãe que vecê recebe vem na ferma de aten

ção e coeperação. Durante a semana os relacionamentes, de
todos os tipos, estão em alta. Já não era sem tempo, não é?

Peixes de 22/2 a 20/3
Cobranças e mais cobranças ... Quem é que aguen
ta? Mas não tem jeito, é bem preparar e espírite

_....._..... para encarar algumas. E se quem cobra cobra e

que é justo vecê deve pensar no lado bem, que é e alivie per
eliminar uma pendência e e orqulho per ter honrado um compro
misse assumido, Se fizer as contas é um ganhe duple, eu melher,
triplo: atlvio, honra e aprendizado.

Minutos de Reflexão
,

BIBLlA
o livro da aliança: voz de Deus,

lei do povo, paz na Terra, tempo
novo. Mas uma vez vamos celebrar
o "mês da Bíblia." É sempre um novo

convite que a igreja nos faz para ena
mar-nos à reflexão e à mudança de
vida. A cada mês da Bíblia é a vida
nova que buscamos. Aquela vida

que, para ser plena exige de nós
conversão: justiça, partilha, solida
riedade, perdão... gestos de
fraternidade.

Setembro, mês no qual come
ça a primavera; o cultivo dos bons
sentimentos nos permite o acesso

à beleza da vida, assim como o so

pro da brisa traz até nós, o aroma

suave do perfume das flores ao

manusear a Bíblia sentimos tam
bém a delicadeza que nos permite
apreciar com mais alegria tudo que
existe de belo no mundo e na alma
humana. Em setembro comemora

mos também nossa Pátria, quan
do vemos desfiles, rufar dos tam

bores __ . crianças de escola fazen-

do de conta que marcham ... solda
dos marchando de fato. __ hinos a Pá
tria sendo cantados __ . carros de guer
ra desfilando __ . em meio aos brios

despertados infiltram-se os mais
contrastantes sentimentos: de guer
ra, da libertação e da paz almejada,
será que estes soldados ainda terão

que matar? Será que as crianças te
rão de aprender a manejar armas?
Será que aquelas paradas são ape
nas recordações de um passado não
muito pacífico, para reforçar os es

forços da construção de um futuro
melhor?

Senhor, fazei com que nossas cri

anças possam continuar sonhando
com soldadinhos de chumbo e car

ros de brinquedo. Assim, será melhor

para todos: para as crianças e para
.

os adultos. Colocar uma grande dose
de amor em tudo que fazemos, fazen
do com que nossas obras se tornem
mais preciosas; por muito amor em

tudo que damos faz com que a dádiva
se torne mais rica.

QUINTA À SABADO

(06 E 08/09)
Quinta-feira (06/09): A frente fica semi

estacionada no norte do RS, ocasionando
muita nebulosidade com aberturas de sol e
chuva isolada do Oeste ao Sul de SC. Nas
demais regiões catarinenses, o sol aparece
em períodos mais prolongados e a condição
de chuva é mais para a tarde e noite, de
forma localizada. Temperatura e umidade do
ar elevada. Vento de nordeste a noroeste,
passando a sul na divisa com RS, com raja
das. Sexta-feira (07/09): A frente se afasta
para o mar, mas ainda deixa muitas nuvens,
com aberturas de SOl e condições de chuva
isolada com trovoadas. Temperatura estável
com sensação' de ar abafado. Ventos de
nordeste a noroeste, passando a sul na divi
sa com RS, com rajadas. Sábado (08/09): O
tempo volta a estabilizar com presença de
sol entre algumas nuvens em todo o Estado.
Temperatura elevada. Vento de nordeste a

norte, fraco a moderado com rajadas.

PÁTRIA
BRASIL célula mãe do mundo
O cruzeiro do sul te ilumina inteiro
Meu saber é a cultura que em ti renova-se
Dando-me a liberdade de ser brasileiro.

O futuro é o Brasil e a sua nação
Todos espreitam o valor do teu chão
Teus rios são veias de águas cristali
nas

Tuas matas purificam o ar para nosso

pulmão.

São muitos hospedes na terra Brasil
O brasileiro é sadio na arte de amar

É com a nossa hospitalidade
Que a glória e a amizade vai perpetuar.

E é por amor a Pátria Brasil
Que a natureza faz a flor desabrochar
Cultivamos variadas etnias
E a Europa espelha-se em nos acom

panhar.SEXTA:
Mínima: 14ºC
Máxima: 32ºC É o amor a paz e a liberdade

Que faz a criança ter sede de estudar
Sabendo que o Universo é um seleiro
E para viver precisamos preservar.

SÁBADO:
Mínima: 14ºC
Máxima: 32ºC

Fonte:Climerh

.A humildade é que nos faz diferentes
Ganhamos as batalhas sem guerrear
Somos mais sábios e destemidos .

Com várias maneiras de conquistar.

R.l!_a '[[g.§. º� Maio 364' - Centro
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RESUMO DAS NOVELAS

EternaMagia
SEXTA (07/09)
Zilda esconde o

anel. Eva conta sobre a

separação e diz a Pérola
que vai até o fim para ser
perdoada e salva. Peter

ameaça Nina, caso ela
decida desistir da vingança contra Conrado. Zequinha
diz que está na hora de Cartão voltar para casa, mas
ele diz que está sendo traído. Mauro se esconde
quando Eva chega, mas ela sente seu perfume. Nina
diz a Eva que não pode realmente andar e só pode
ser efeito do anel. Clara faz Eva encontrar o diário de
Marta.

SÁBADO (08/09)
A emissora não havia enviado o capítulo até o

fechamento desta edição.

Sete Pecados

SEXTA (07/09)
O delegado diz a

Beatriz que Dante só fi
cará 'totalmente livre se

Marcelo confessar.
Romeu se oferece para

sustentar Adriano, mas ele recusa. Aquiles quer
marcar a data do noivado e Carla concorda. Hércules
garante a Aquiles que Carla não é quem ele pensa,
Otília diz a Teobaldo que basta provar que Adriano
não é neto de Romeu para separá-lo de Juju. Gabriel
avisa Custódia que Guilhermina, supervisora de to
dos eles, chegará em breve; Clarice vai visitar Dante
na cadeia.

.

SÁBADO (08/09)
Dante recrimina Clarice por não ter vindo

antes, Ela afirma que Dante está sendo injusto e vai
embora magoada. Beatriz manda Eudóxia seguir
Rebeca para saber se ela está ajudando Marcelo.
Ágatha manda Azucrim encontrar Marcelo antes da

polícia. Rebeca nãopermite que Marli arrume seu quar
to. Reginaldo conta para Beatriz que Eurípedes deci
frou o mapa. Barão dáum colar de rubi a Carla, que
promete visitá-lo. Hércules avisa para Aquiles. Dante
é solto. Beatriz o espera na porta da cadeia e eles se
beijam.

Paraíso Tropical
SEXTA (07/09)
Outro preso defende

Ivan. Ivan é libertado, por or
dem do juiz. Daniel pede aju
da a Vidal para conseguir a
identificação do computador

que fez a transação. Olavo combina com Lutero de
colocar Ismael como cozinheiro da casa de Antenor,
como informante. Tatiana comenta com Ivan que Bebei
está com raiva de Olavo. Neli apóia Camila, mesmo
quando ela conta que beijou Mateus. Antenor contra
ta Ismael. Joana entrega o dinheiro a Cadelão. Cássio a

encontra e ela acaba contando a verdade. Ivan pede
que,Bebei se alie a ele para derrubar Olavo.

SÁBADO (08/09)
Ivan diz a Bebei que Olavo estava por trás do

golpe em Marapuã. Cássio convida Joana para morar
com ele. Ivan combina com Bebei para ela entrar na
reunião dos acionistas e derrubar Olavo. Lutero e

Xavier dizem a Olavo que os acionistas vão votar
nele para Diretor de Operações. Ivan pega o dinheiro
da venda do táxi. Mateus e Camila se encontram e

acabam se beijando. Bebei se arruma para ir ao hotel
Duvivier.

.

www.jomalcorreiodonorte.com.br
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o vazamento para a imprensa
do fato de uma sindicância interna
estar em andamento na prefeitura
de Canoinhas para apurar supos
tas irregularidades na condução do
programa Porteira Adentro - 800
metros lineares de pedras britas
teriam sido distribuídas gratuita
mente para dois produtores rurais
da localidade de Lageado - traz
conclusões interessantes a serem

v discutidas.
Primeiramente, é difícil escon

der algo da imprensa, quando os

próprios envolvidos no episódio, fa
zem questão de vazar o assunto.

Segundo, não se prolonga uma

sindicância por tanto tempo - dois
meses, com prorrogação de mais
30 dias - a não ser que se queira
alimentar a pendenga para gerar al
gum resultado extra além da con-

Ética (II) SANDROLUIZBAZZANELLA

Quando
nos remetemos a apontar a cri

se da ética na contemporaneidade,
i,--'- nos desafiamos a apresentar os fun-

•

d os epistemológicos nos quais se fun-
damenta esta perspectiva de análise. Afinal,
o caminho seguro seria atribuir as mais di
versas situações a uma genérica e obscura
crise da ética, desresponsabilizando-nos de
defini-Ia e situá-Ia adequadamente no con

texto civilizatório ocidental:
Uma das possibilidades de nos aper

cebermos que estamos envoltos numa cri
se é quando temos dificuldade de definir

adequadamente situações existenciais.
Quando nossas referências a partir das

quais nos posicionamos diante do mundo,
da vida, das pessoas em nosso entorno não
nos fornecem mais explicações adequadas,
ou minimamente satisfatórias.

Esta dificuldade de reconhecer e

estabelecer referenciais atinge todas as di
mensões de nossa vida, perpassando ne-

c cessariamente o discurso (o logos), as pa
lavras, os conceitos através dos quais ex

pressamos em idéias o mundo construído

por nossas representações.
Nesta perspectiva, nos damos conta da'

crise da ética quando constatamos que
o conceito de ética que as pessoas fazem
uso cotidianamente é caracterizado pela am

bigüidade, pela confusão conceitual em rela

ção a moral. Tornou-se lugar comum às pes
soas se referirem a ética como sinônimo de

moral, ou achar que moral é a mesma coisa

que ética, ou seja, duas palavras que podem
ser utilizadas para "avaliar e julgar" compor
tamentos, formas de agir e ser das pessoas.
Neste caudal indiscernível a ética pode ser

utilizada para tudo, mesmo que se tenha o

sentimento de que não resolve nada, ou muito

pouco pode fazer.
Esta dificuldade de definir a ética e moral

pode ser explicada primariamente (outras va

riáveis explicativas são possíveis) através da

, própria etimologia das palavras. A origem da

palavra ética vem do grego "ethos', que quer
dizer o modo de ser, caráter, ou abrigo, a mo

rada de animais. Abrigo, morada, tem rela

ção com a proteção da vida. Portanto, a ética

relaciona-se com as manifestações da vida

humana, da forma como os seres humanos

se relacionam com o mundo, com a natureza

e consigo mesmo na manutenção da vida.

Por sua vez, os romanos traduziram o "ethos'

grego, para o latim "mos' (ou no plural "mo
res"), que quer dizer costume, de onde vem a

palavra moral.
Portanto, há uma nítida distinção entre

Política ebrítas
Venha ou não esta retratação, o estrago já foi feito. Seguindo a

linha do "sei que não fui eu, só pode ter sido ele", Weinert cornpll- ,

ca ainda mais a relação com Verka

clusão estritamente técnica.
A pouco mais de um ano das

eleições rnunlclpals, .ao que pare
ce, os envolvidos na sindicância das
britas, especialmente o vice-pre
feito licenciado, atual secretário de
Desenvolvimento Regional, Edmilson
Verka (PSDB), podem tomar rumos

diferentes a partir deste episódio.
Visivelmente irritado com as

acusações que pesam sobre ele -

matéria do jornal O Planalto, reper
cutida pela imprensa estadual diz
que o prefeito Leoberto Weinert
(PMDB) mandou investigar especi-

os dois .conceitos, A moral é definida como o

conjunto de normas, princípios, preceitos, '

costumes, valores que advém de
uma tradição, de uma determinada cultura
e que norteiam o comportamento do indiví
duo no seu grupo social. A moral caracteriza
se por especificidades culturais e apresen
ta-se de forma normativa, ou seja, estabele
ce normas de conduta que orientam as

ações cotidianas. Desta forma, a moral tem
incidência direta no âmbito da vida privada,
ou seja, é norteadora dos comportamentos
individuais, da forma como as pessoas agem
cotidianamente diante das mais variadas si

tuações.
A ética é definida ,como a teoria, o co

nhecimento, ou a capacidade racional de
discernimento em relação aos comporta
mentos morais. Busca explicar, compreen
der, justificar e criticar a moral, ou, as mo

rais de uma sociedade. Nesta perspectiva,
a ética tem incidência no âmbito da vida

pública, como reflexão em torno das ques
tões morais que envolvem a vida em soci
edade. Portanto, a ética assume uma di

mansão ontolóqíca imprescindível na me

dida em que somos convidados a pensar
a nossa forma de ser e estar no mundo, a

qualidade de nossas relações conosco

mesmos e com os outros seres humanos.
Pela sua dimensão ontológica a ética diz

respeito à esfera política do ser humano,
na medida em que nos remete a pensar o

bem comum, o bem viver, a vida em socie
dade como condição da felicidade indivi
duai e social.

Sé a 'política em sua dimensão ética é a

condição dó alcance da felicidade na esfera
da vida em sociedade, revela-se desta for
ma outra faceta fundamental da ética que à
dimensão estética. Ou seja, de nossa capa
cidade de discernimento diante das mais va

riadas situações do que é belo, bom e virtuo
so nas nossas relações. É diante destas

perspectivas que nos remetemos a Kant e a

o seu imperativo cateqórico, da necessida
de de cumprir a lei porque reconhecemos
nela um sentido e validade para nossas vi
das e para vida em sociedade. Desta forma,
novamente no remetemos a Foucault que
define a ética como a prática refletida da li
berdade.

Professor Sandro Luiz Bazzanella é for
mado em Filosofia - doutorando em Ciênci
as Humanas pela UFSC - Vice-Coórdena
dor do Curso de Ciências Sociais da UnC
Canoinhas, escreve quinzenalmente neste

espaço - e-mail: sandroba@terra.com.br

almente o período em que Verka as

sumiu a prefeitura (março de 2007)
e que o vereador Célio Galeskl
(PSDB) assumiu 'a Secretaria de
Obras -, Verka quer retratação.

Venha ou não esta retratação,
o estrago já foi feito. Sequindo a

linha do "sei que não fui eu, só
pode ter sido ele", Weinert compli
ca ainda mais a relação com Verka,
embora tenha tentado colocar pa
nos quentes, ao afirmar ao CN que
até mesmo ele será investigado e

que a sindicância abrangerá todo
o período de Porteira Adentro, o

que deve gerar uma' investigação
colossal considerando que o pro
grama existe há mais de dois anos.

Some-se este fato ao mau re

lacionamento de Weinert com a Câ
mara de Vereadores - o que ele
tenta consertar fazendo agrados;
à base aliada, concedendo a Se
cretaria de Desenvolvimento Eco
nômico a Wilson Pereira - e é pos
sível vislumbrar um prefeito órfão
na condução natural ao projeto de
reeleição.

Ademais, Verka realiza o sonho
de ser candidato a prefeito, sem a

culpa de ter traído Weinert, jogan
do nas costas do prefeito a res

ponsabilidade pelo rompimento.
A oposição comemora, lançan

do ao menosrdois candidatos de
terceira via, e está formado o

paredão eleitoral de 2008.

(In) Justiça ••• JOSÉWALDEMIRODELIMA

Estou
com a mente nublada ou então

cego, aparvalhado de boas idéias.
Senão vejamos: Amigo leitor! Seu

nome limpo na comunidade é seu princi
pal patrimônio, não é mesmo? Pois é, não
sei quem é culpado, mas alguma coisa ou

alguém é:,Se você inadvertidamente andar
com seu carro sem usar o cinto de segue
rança ou por distração estacionar longe da

guia da calçada ou passar no sinal verme
lho, ou violar qualquer outra infração de trân
sito, seu nome e a placa de seu veículo
estarão nos nossos jornais, em letras
GARRAFAIS ... Outro exemplo: • Você que é
uma pessoa honesta, por esquecimento,
deixou de pagar uma dívida, por menor que
seja, ao comerciante da esquina, e ele pro
testar em cartório, teu nominho também
estará em letras GARRAFAIS nos jornais,
até com seu número de CPF. Certo?

Mas você, malandro, assassino, ladrão,
estuprador, assaltante, agressor de polici
ais, arrombador de carros e casas, enfim,
lixo humano, que está lendo (não sei se va

gabundo lê jornais!) não esquente a cabeça,
não se preocupe, teu nome NÃO estará nos

jornais quando muito suas iniciais, ou se

não os termos MASCULINO e FEMININO -

se for o caso -! Portanto você, celerado, é um

protegido de alguns, a título de quê, não sei!
Nos jornais de maior circulação, isso

não acontece, publicam nomes completos
e até fotografias, endereço etc. Lá nas gran
des cidades, a lei é outra?

Está mais que na hora de nós hones
tos trabalhadores, termos a proteção da
lei. Para que não pairem dúvidas não me

refiro no texto acima a menores infratores.

José Waldemiro de Lima

LIGUE E ASSINE:<

".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Quinta-feira. 6 de setembro de 2007

TSE divulga calendário para
eleições municipais
Quem quiser se candidatar tem um mês para trocar de partido

BRASILÍA - o Tribunal Superior Eleitoral
(TSE) marcou para o dia 5 de outubro as eleições
municipais do próximo ano, coincidindo com o pri
meiro domingo do mês. Nas cidades onde houver

segundo turno, a eleição será realizada no dia 26 de
outubro, último domingo do mês.

O calendário eleitoral divulgado pelo TSE esta

belece também o dia 5 de outubro deste ano co�o a

data final para que os candidatos estejam registrados
no domicílio eleitoral e no partido pelos .quais pre
tendem disputar as eleições. Até o dia 5 de março do

próximo ano, todas as resoluções sobre as eleições
deverão estar divulgadas pelo TSE.

Mas algumas outras datas importantes já estão

confirmadas, não somente para os partidos e candi
datos, mas também para os cidadãos. Entre elas, a

de 8 de abril, quando os governos estaduais e muni
cipais estarão proibidos de conceder aumento salari
al a servidores públicos. Somente poderão ser pagas
as recomposições derivadas de perdas salariais ante
nores.

Entre 10 e 30 de junho, os partidos estão autori
zados a realizar as convenções para a escolha de
seus candidatos a prefeito, vice-prefeito e vereador.
A partir da aprovação' das chapas em convenção, os

candidatos ficam proibidos de apresentar programas
nas emissoras de rádio e de televisão.

Em 5 de julho, vence o prazo par� os partidos
registrarem seus candidatos. A partir do mesmo dia,
os candidatos a prefeito e vice-prefeito também fi
cam proibidos de participar de inaugurações de obras

públicas. Desde então, a União, os Estados e os mu

nicípios estão impedidos de admitir novos funcioná

rios, demitir sem justa causa e remover servidores

públicos até o dia das eleições. Também fica proibi
da a realização de transferência voluntária de recur

sos da União aos Estados e municípios, e dos Esta
dos para os municípios.

O eleitor tem de ficar atento a mais algumas
datas. A primeira delas é 7 de maio, determinada
como a data-limite para o eleitor pedir sua inscrição
eleitoral, transferência de domicílio eleitoral ou alte-

'I/I;III;[6.
Eleições muniçipais acontecem em 5 de outubro de 2008

rações no título de eleitor. Também é o último dia

para o portador de deficiência solicitar transferência

para seção eleitoral especial.

DIVULGAÇÃO
No dia 6 de agosto, sessenta dias antes das elei

ções, os partidos e coligações terão que divulgar pela
internet um relatório sobre as doações que recebe
ram para a campanha eleitoral e os gastos que fize
ram nas campanhas majoritárias (prefeituras) e pro
porcionais (Câmaras Municipais).

PROPAGANDA
A propaganda partidária gratuita começa no dia

6 de julho, quando já serão permitidos os comicios e

propaganda de tua. Os programas de rádio e televi
são começam no dia 19 de agosto. A propaganda
eletrônica termina em 2 de outubro, assim como as

atividades de rua.

Quanto às pesquisas de intenções de votos, a

partir de 1.0 de janeiro de 2008, os institutos terão
de registrá-las antes da divulgação. O registro tam

bém pode ser requerido pelo candidato ou partido
que encomendou a sondagem junto ao juiz eleitoral

responsável pelo registro das candidaturas.
.

Dr. José Fernando Polanski
Otorrinolaringologista

CRM 12781

Ouvido Nariz Garganta
Clínica e Cirurgia

Clínica Santa Luzia - Rua Frei Menandro Kamps, 257 Canoinhas-SC
Fones (47)3622 7407 / 3622 0589 jfpolanski@gmail.com

CONVÊNIOS: * Unimed * Cassi * Caixa

REGIÃO: Três Barras terá dois desfiles
alusivos à Semana da Pátria

TRÊS BARRAS - A exem

plo dos anos anteriores, os desfi
les alusivos à Semana da Pátria em

Três Barras acontecem em dois
dias diferentes. No centro da ci

dade, o ato cívico será amanhã, a

partir das 8 horas na avenida Santa

Catarina, em frente à prefeitura.
No distrito de São Cristóvão, o
desfile acontecerá no domingo, 9, :
na avenida Abraão Mussi, em

frente a Escola Básica Municipal
]oão Pacheco de Miranda Lima

(Caic).
...-----------------------... ', ",

4° DESFILE cíVICO DO DISTRITO DO CAMPO
D'ÁGUAVERDE

PROMOÇÃO AMCAV - ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO
CAMPO D'ÁGUA VERDE

DIA 7 DE SETEMBRO - HORÁRIO: 16 HORAS
LOCAL: AVENIDA EXPEDICIONÁRIOS

miliar
20° - SBO Tiro Alvo
21° - FAMCAV
22° - Napoli
23° - Esporte Cristal
24° - Campeiros por Demais
25° - Grupo índios do Fandango
26° - Grupo Estampa Gaúcha
27° - Ciclistas do Campo d'Água Verde
28° - Epagri
29° - Casan
30° - Agrupar
31 °

- Associação de Moradores
32° - Empresas do Campo d'Água
Verde
33° - Hípica Júlio Budant
34° - CTG's
35° - Clube do Cavalo

\l»
I

ORDEM OFICIAL DO DESFILE

1 ° - Banda Novos Talentos
2° - Corpo de Bombeiros
3° - Apoca
4° - 3ª Idade
5° - Garra Segurança
6° - CEI Tio Patinhas
r - CEI Pedacinho do Céu
8° - CEI Branca de Neve
9° - Fanfarra CESC
10° - E.M. Menino Deus
11 ° - E.B.M. Severo de Andrade
12° - Ê.E.B. Júlia B. Zaniolo
13° - E.E.B. Rodolfo Zipperer
14° - FAMUCA
15° - Telessala
16° - CEJA - Alfabetização de Adultos
17" - Escola Técnica Dama
18° - CRAS - Casa das Famílias
19° - PSF - Programa de Saúde Fa-

OURO VERDE SOM
:d
��

- Instalação de som ambiente - Representamos Conjuntos Musicais e Bandas Musicais
. Gravações do Disco de Vinil para CD - Carro de Som (Propaganda de Rua)

Fones: 3622-2622 e 9105-9699
e-mail: ouroverdesom@ouroverdesom.com.br

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na�é.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606
I

Wa�erHaroldo Pelag!_o
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Farmácia Fazemos medicamentos

• § . � �����:�� ������l���oS � ���r�������hcontrolados
Qualidade em 1 o lugar

- Cosméticos (ex. Fluoxetina, Paroxetina)
- Dispomos de Assistência Farmacêutica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

1r 3622·3658 \ 3622-8618Nóo compre preço
Compre qualiCJade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - se
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Menino de ouro
A nomeação de Wilson Pereira (PMDB)

como titular da Secretaria de Desenvolvi
mento Econômico carrega muito mais que
um agrado político-partidário.

((_}
Fontes ligadas a Pereira e ao prefeito .

Leoberto Weinert (PMDB) asseguram que a

intenção do prefeito ao trazer Pereira para
perto de si, é lapidar seu possível sucessor.

O acordo que colocou Pereira na prefei
tura, foi fechado em Brasília, com apoio dos

prefeitos de Monte Castelo, Sirineu
Ratochinski (PSDB), e de Major Vieira,
Orildo Severgnini (PMDB).

Ratochinski e Severgnini teriam intervido

junto a Pereira, pedindo que se aproximasse
de Weinert, que vinha se queixando de
abandono por parte da base aliada.

Considerando que em conversas anterio

res, Pereira havia captado em Weinert a

{ri'tenção de fazê-lo seu sucessor, acabou
aceitando a proposta de assumir a Secreta
ria de Desenvolvimento Econômico.

Nos últimos dias, Weinert tem deixado
vazar a interlocutores que vem se sentindo
cansado com o 'peso' que a cadeira de

prefeito lhe acarreta.

Ao próprio Pereira, Weinert teria dito

que o próximo candidato a prefeito do
PMDB será ele, Pereira ou Beto Faria.

Caso a convenção peemedebista aconte

cesse hoje, garantem pés-vermelhos de

tradição, Weinert não passaria no diretório.
Se esta impressão permanecer até as véspe
ras da convenção, parece certo que Weinert

prefere a renúncia à humilhação de ser

rejeitado pelo partido. É neste sentido que
t: em se aproximando de Pereira.

A permanência de Weinert no PMDB depois
do dia 5 de outubro, quando expira o prazo de

transferência partidária para os pretendentes a

cargos eletivos, só confirma esta tese.

Aurora mais perto
Está marcado para hoje a visit� de uma comiti

va da Coopercentral Aurora pará avaliar os terre

nos que o município doaria à empresa no caso de a

Aurora optar por Canoinhas para fazer o empre
endimento.

A visita coincide com a passagem do governa
dor Luiz Henrique da Silveira (PMDB) pela região.

-: .Ontem, LHS foi homenageado em Porto União com
.

os títulos de cidadão honorário e benemérito e, se

não houve alteração de agenda, pernoitou esta noite

em Canoinhas. Dessa forma, o secretário de'Desen
volvimento Regional Edmilson Verka (PSDB) pas
sou a tarde de ontem tentando costurar um encontro

entre o governador e a comitiva da Aurora, o que
daria mais pompa à visita, demonstrando o grande
interesse de Canoinhas pelo empreendimento.

A idéia é reunir LHS e a comitiva em um café

da manhã hoje cedo. LHS já dá como certa a insta

lação da empresa em Canoinhas.

Nepotismo?
Nota publicada na coluna de Prisco Paraíso no jornal A No

tícia de segunda-feira, 3, irritou o agora secretário de Desenvolvi-
------------------------....

mento Econômico, Wilson Pereira (PMDB). LEI DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO

Prisco chama de nepotismo o fato de a esposa de Pereira, Parece ponto pacífico que o estacionamento

Viviane, ter sido nomeada gerente de Desenvolvimento Social, Tra-
rotativo é a melhor forma de resolver o caos

dos estacionamentos do centro de
balho, Emprego e Renda, e a esposa do vereador de Porto União Canoinhas. Depois de um longo vai e volta
Sandro Calikoski, Alcioni, ter sido nomeada diretora geral das SDR. da Câmara para a prefeitura, esta semana,

Pereira rebateu a acusação lembrando que não é mais secre- enfim, a Câmara aprovou o projeto de Lei que
tário regional, nem tem vínculo com a SDR, ocupando agora um regulamenta a chamada Zona Azul.

cargo na prefeitura, distante do Governo do Estado. No mais, Agora, cabe ao prefeito Leoberto Weinert

(PMDB) sancionar o projeto e abrir o proces-Pereira afirma que sua esposa é técnica, com capacidade para so licitatório para contratar a empresa que
ocupar o cargo - Viviane é assistente social formada. administrará o sistema. Espera-se que esse

Realmente, por mais que Pereira possa ter negociado o cargo trâmite não leve mais alguns meses..
- o que ele garante que não fez - não é definitivamente um caso

de nepotismo corno afirma o colunista.

os TRÊS DO PMDB
o processo eleitoral 2008 já está a todo vapor. O PMDB, sempre na

dianteira quando o assunto é militar em favor do partido, apesar das diver

gências internas, agiu rápido para tirar o quarto suplente do partido Miguel
Gontarek (na foto ao lado de Pereira e Juca Klempous) das garras do PP,
partido no qual Gontarek espalhava estar militando.

Com as pretensões que tem para Wilson Pereira, ê em respeito aos vali

osos votos de Gontarek, prefeito Leoberto Weinert aceitou reativar o cargo
de secretário de Desenvolvimento Econômico para comportar Pereira e abrir

alas para que o bom filho a casa tornasse. Sendo assim, com a possibilidade
de exercer o cargo de vereador por um mês, Gontarek esqueceu que um dia

pretendeu ser progressista e reativou sua ficha de filiação no PMDB.

juca Klempous, primeiro suplente do PMDB, também entrou na dan

ça e assume a vaga de Pereira em outubro.
A jogada deu tão certo que o PMDB já estuda licenciar outros verea

dores para agradar suplentes dissidentes.

> RINDO À TOA: Instituto de pesquisa
teria garantido ao pré-candidato a prefeito

- pelo PP, João' Rosa Muller, que ele estaria
"incomodando" a situação.

> CONVENÇÃO: O PP marcou para o

próximo dia 17, sua convenção estadual

para escolha do novo diretório e executiva.

. > FUNDAÇÃO: O Partido da República
(PR) chegou a Canoinhas. A fundação da

sigla na cidade acontece em almoço
neste sábado.

> EMPOLGADO: Empresário Niceto Fuck
se mostrou empolgado com a recepção
do presidente da Aurora à proposta
canoinhense.

> SAVC: A Câmara dos Vereadores

aprovou esta semana projeto de lei que
toma a Sociedade Assistencial Vale do

Canoinhas, entidade de utilidade pública.

> DE MOLHO: Vereador Vagner
Trautwein (PSDB) ficará 15 dias de

repouso. Ele acaba de passar por uma

cirurgia no joelho.

> ESTRÉIA: A partir da próxima semana,
os comentários da coluna serão estendi
dos ao rádio. O colunista estréia junto
com a equipe da jornalismo das Organiza
ções Cubas de Comunicação (OCC), o
radiojornal Hora da Notícia, das 8 às 9

horas, na Fronteira FM, de Três Barras,

, > Frase da, semana "

' ,>

DESMATAMENTO EM BELA VISTA DO
TOLDO
Leitor da localidade de Rio Bonito, em Bela

- Vista do Toldo, liga para denunciar suposto
desmatamente na localidade.
De acordo com o leitor, a mata nativa de uma

área vendida a um estrangeiro, estaria sen

do retirada indiscriminadamente. Denúncia

já foi encaminhada ao Ministério do Meio
Ambiente e Polícia Ambiental, mas até ago
ra, ninguém teria tomado providência.

�:mwwww@wwrN@M4@_IIIí1_IIIí1I11í1ii%IIIí1M__iúi4wMwmrmm;, IIIí1ª�i!I1I!1;ruIIIí1I11í1I11í1HlIIí1mlllí1!lIIí1.lW'fV_IIIí11fIllí1Y7l11í1wIllí1Tf1 I&IIIí1I& IIIí1MIIIí1' --------------

"Estamosfálando de alguns nomes do

partido"
do vereadorPauloGlinski (DEM) ao responderanotapublicadanacolunada

semanapassada, quecomentavao rachano partido provocadopor suagestão como
presidente doDEMmunicipal

PEIIGUN'I'l' PI�lrrINI�Nrl'I�: Como Beto Faria reage a preferência de Weinert por Pereira"
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Acusado de mQtar
mototaxista reconstitui crime
Nelson Lima dos Santos confessou o crime para a Polícia

CANOINHAS - A Polícia Ci
vil de Canoinhas reconstituiu na tar

de de terça-feira, 4, as circunstânci
as do assassinato do mototaxista
Leandro Soares, de 19- anos, ocor
rido em 30 de julho passado.

Nelson lima dos.Santos, 23 anos,
foi preso no final da tarde de quinta
feira, 30 �ogo após fechamento da

edição do CN), em Timbó Grande,
distante cerca de 90 quilômetros de
Canoinhas. Santos estava trabalhan
do como servente de pedreiro em

uma construção e não esboçou rea

ção ao ser preso. De acordo com o

delegado regional Valdir Paclilha, a
Polícia chegou até o acusado por conta
de um telefonema feito por Santos
do orelhão em frente à construção
para um ex-patrão, ameaçando-o caso

o entregasse a Polícia.
Ainda de acordo com Paclilha,

Santos confessou o crime. O acusa

do disse aos policiais que esfaqueou
Soares porque o moto taxista teria
cobrado R$ 10 pela corrida. Como
não tinha dinheiro, ele diz ter entra

do em luta corporal contra Soares,
quando o teria golpeado com a faca

que diz ter jogado no bairro Boa
Vista, onde o crime teria ocorrido.

Policiais refizeram com"() acusado todo o caminno percorrido na noite do crime

Canoinhense, de onde Santos teria
feito o telefonema solicitando os ser

viços do mototaxista, passando por
um posto de combustíveis fiá BR-280
e pelo bairro Salto d'Água Verde.

Padilha acredita que a inten
ção de Santos era de roubar a moto
de Soares, mas como houve rea

ção por parte do moto taxista, o

acusado teria se atrapalhado, dei
xando Soares fugir.

Santos foi encaminhado ao

Presídio Regional de Mafra onde
ficará à disposição da Justiça.

RECONSTITUiÇÃO
A versão de Santos contradiz a

do mototaxista que, pouco antes de

morrer, conversou com

freqüentadores de um bar no bairro
Salto d'Água Verde. Santos disse que
teria sido esfaqueado na entrada da
Vila Militar. Conforme disse Soares
na reconstituição do crime, ocorrida
� terça-feira, a suposta briga teria
sido travada no bairro Boa Vista.

A reconstituição foi feita a partir
do orelhão em frente ao Clube

Carreta bate em ônibus escolar
IRINEÓPOLlS - Uma carreta carrega

da de motores de automóveis bateu na tra
seira de um ônibus de transporte escolar
com 47 estudantes na tarde de sexta-fei
ra, 31, na BR-280, trecho próximo da loca
lidade de Colônia Escada, em lrineópolis.

De acordo com a Polícia Rodoviária
Estadual, o acidente aconteceu porque o
motorista da carreta não havia percebido
que o motorista do ônibus havia reduzido a
velocidade para entrar em um refúgio na

pista, tornando a colisão inevitável. Com a

batida, a carreta acabou tombando na pis
ta.

Apesar do estrago nos veículos, ape
nas uma criança e uma estudante grávida
ficaram feridas gravemente e foram so
corridos pelo Corpo de Bombeiros.

Outros estudantes foram encaminha
dos para hospitais de Canoinhas e Porto
União, por estarem em estado de choque,
mas com ferimentos leves.

A rodovia precisou ser interditada por
cinco horas para retirada da carga da car
reta.

Apesar dos estragos nos
veículos, apenas duas
pessoas ficaram grave

mente feridas

TR�S 8ARRAS se

°lCIC
I
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OCORRÊNCIAS

Acusado de
homicídio vai para a

cadeia
CANOINHAS - Na manhã de quinta
feira, 31, a Polícia Civil prendeu na lo
calidade de Paula Pereira, Pedro Olice
Rincon, 67 anos. Ele é acusado de ter
assassinado com um tiro em janeiro
deste ano, Guido Voigt, de 60 anos.

'

Ao prender Rincon, a Polícia encon
trou ainda em sua casa, uma motoci
cleta sem placas de identificação.
Rincon foi enviado para o Presídio
Regional de Mafra, onde ficará à dis
posição da Justiça.

Ladrão de bicicleta
Na madrugada de sábado, dia 1.º,
quando em rondas pela rua Major
Vieira, uma equipe de policiais milita
res deparou-se com um homem com
uma bicicleta, que ao avistar os polici
ais, empreendeu fuga, sendo detido
na praça Lauro Muller. Em seguida,
chegou no local um rapaz informando
que o sujeito havia furtado a bicicleta
em um bar localizado na rua Vereador
Guilherme Prust.
O acusado foi preso, identificado pe
las iniciais L.M.A., 21 anos, e conduzi
do até a Delegacia de Polícia Civil para
as demais providências.

Corpo encontrado no

rio Negro
TRÊS BARRAS - OCorpo de Bombei
ros de Três Barras, apoiado pela Polí
cia Militar de Canoinhas, encontrou no
início da noite de sábado, dia 1.º, boi
ando nas águas do rio Negro, nas pro
ximidades da ponte que liga Três Bar
ras a localidade da Divisa, o corpo de
Gilberto Guenze, 30 anos.

.

O corpo foi visto boiando no rio pelos
pescadores Hercílio Alfredo Alves e

Daniel de Souza Franco que aciona
ram a Polícia e o Corpo de Bombeiros.
De acordo com a família - Gilberto
era casado e tinha filhos - ele estava
desaparecido desde quarta-feira, 29.
A Polícia Civil investiga as circuns
tâncias da morte. A principal suspei
ta é de que Guenze tenha se suicida
do.

Ladrão de botiião
Na manhã de domingo, 2, quando em
rondas pela estradaWendelin Metzger,
uma equipe de policiais militares depa
rou-se com A.L.M., homem de 38 anos,
transportando um botijão de gás. Ao
ser interpelado, A.L.M. respondeu ter

comprado o botijão de um rapaz de
iniciais M.K., 27 anos, o que foi nega-
do por M.K .. Os dois foram conduzi
dos até a Delegacia de Polícia Civil para

â',as demais providências.

Suspeito detido
Na tarde de domingo, 2, foi abordado
na rua Major Vieira; um veículo Gol,
placas de São José-SC, conduzido por
D.A.C., homem de 37 anos. Segundo
informações recebidas pelo Copom,
ele estaria comercializando Carteiras
de Habilitação. O fato não foi confir
mado, mas o veículo estava com a

documentação atrasada. Ao ser con

duzido até a Delegacia, D.R.C. empre
endeu fuga, sendo detido na rua Otto
Friedrich, quando foi conduzido até a

Delegacia de Polícia Civil. Ao examinar
a ficha policial do homem, os policiais

"

descobriram que D.R.C. é reincidente .c

e está em liberdade provisória.

Furtos
Na manhã de segunda-feira, 3, foi
deslocada uma equipe de policiais mi
litares até a rua Adão Tiska, onde fo
ram abordados M.L., homem de 25
anos: e um menor de idade com 17
anos. Eles transportavam uma roda de
automóvel completa, não sabendo ex
plicar a origem do objeto.
Pouco tempo depois, foi detido por
populares, na estrada Wendelin
Metzger, S.B., homem de 26 anos. Ele
é acusado de furto de fios elétricos e

uma bicicleta.

Depredação
Na noite de segunda-feira, 3, foram
detidos na rua Miguel Schiessl Sobri
nho, dois homens de iniciais M.L, de 25
anos e V.P., de 19 anos. Ambos esta
vam apedrejando residências. Eles fo
ram entregues à Delegacia de Polícia
Civil para as demais providências.

,

/nsumosAgropecuários
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Debutantes 2007
Antoersartante«

- OB/09Nilson Renan Grossl
. 09/09 João SauloMuller
10/09Matilde Terezinha de

Mello
10/09MarcosAdir Torquato
10/09 Pedro WalterWendt j

10/09Regines Boeder
11/09Maria Amalia Correa
11/09Marisa Lucia W.
. Ribeiro da Silva
12/09 Catarina Kwicien

12(09Juliano Jose Nunes
>-

Eduarda Tizatto Weinfurter
Pais: Antonio Eduardo Martins Weinfurter e Luciane Tizatto

Weinfurter

. '.

Parabéns
Parabéns a

-

OsvaldoNunes
que completa 78

anos nesta

sexta-feira, 7. A
ele desejos de
muita paz,

saúde e felicida
, des! De seus
famílíares e
netos Jean e
Juliano.

Patrícia R. Carvalho e Beatriz larrocheski funcio
nárias da Credicanoinhas, sempre gentis e
prestativas no atendimento aos clientes

Opequeno
Juliano José

Nunes completa
seus 3 anos de
idade na quarta

feira, 12. Que
Deus üumineseu
caminho sempre.

Parabéns! De
seus pais: José

-lven e Ludovina e
irmão Jean

Carlos .'

Candidatas à rainha eerincesas da 16.a Fesmate

Jantarpromovidopela Câmara dos Dirigentes Lojistas (CDL) de Canoinhas na sexta-feira, 31, foiantecedido da apresentação das candidatas à rainha eprincesas da
-

16. ª Fesmate, que acontece no próximo fim de semana. A escolha das eleitas acontece na quinta-feira, 11, durante baile com a banda Pop BandShaw, na 580.
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SC-Gás estuda ampliar rede de gás
natural para Mafra e Canoinhàs
Estatal depende de acordo formal com empresas para aquisição do gás

MAFRA - Audiência públi- '�
ca realizada na sexta-feira, 31, em �

Cl.�

��
j

Mafra, discutiu a extensão da
rede de gás natural de Rio

Negrinho para Mafra e

Canoinhas.
A audiência contou com a

participação do diretor técnico da
SC-Gás Walter Fernando Piazza

Junior e do secretário de Estado
da Infra-Estrutura, Mauro

Mariani.

Gilmar Schneider, presiden
te da Associação Empresarial de
Mafra, destacou a importância
do abastecimento de gás natural

para empresas da região.
Oscar Üebl, supervisor de

Desenvolvimento Econômico da

prefeitura de Canoinhas, também
participou da audiência junto de

empresários de Canoinhas.

Segundo Liebl, a SC-Gás já
apurou que existe demanda que
justifique o investimento 'de

R$ 50 milhões na ampliação da
rede. A estatal, no entanto, quer
o comprotnÍsso das empresas no'
sentido de comprar gás natural.

Ainda de acordo com Liebl,
a maior demanda da região está

em Três Barras. A SC-Gás está

Mapa ilustra trecho de extensão da rede de gasoduto Brasil-Bolívia

de olho também na possibilidade
de se usar automóveis movidos
a gás natural na região, o que
poderia atingir pelo menos 5%
dos veículos em circulação na

região a partir da extensão da
rede.

Num segundo momento, de
acordo com Piazza, a SC-Gás pla
neja expandir. o gasoduto para
Porto União.

REDE ESTÁ EM
RIO NEGRINHO

A rede de gás natural, ramal
São Bento do Sul - Campo Ale

gre, iniciada em fevereiro de

2006, e já concluída, vem possi-

bilitando a utilização desse
insumo moderno e econômico
em empresas de diversas áreas
dos dois municípios. Com exten

são de 21.350 metros e investi

mentos de cerca de R$ 8 milhões,
posteriormente, foi construído o

ramal Rio Negrinho; concluído
em setembro de 2003, levando·
gás natural para atendimento às

empresas cerâmicas e um posto
para abastecimento de Gás Na
tural Veicular.

GÁS VEM DA BOLíVIA
O gás natural que pode vir a

abastecer Canoinhas vem da Bo
lívia por meio de um gasoduto

que começou a ser construído em

1997. O gasoduto Brasil-Bolívia,
também conhecido como Gasbol,
é uma via de transporte de gás
natural entre a Bolívia e o Brasil
com 3.150 quilômetros de exten

são, sendo 2.593 em território
brasileiro (trecho administrado

pela TBG) e 557 em território
boliviano (trecho administrado

pela GTB).
Estima-se que estará plena

mente operativo em 2010, com
o objetivo de que o gás natural

chegue a 15% de todo o consu

mo energético brasileiro.
O gasoduto tem seu início na

cidade boliviana de Santa Cruz
de la Sierra e seu fim na cidade

gaúcha de Canoas, atravessando
também os Estados de Mato

Grosso do Sul, São Paulo, Paraná
e Santa Catarina, passando por
cerca de quatro mil propriedades
em 135 municípios.

O trajeto por onde passa o

gasoduto é estratégico, pois pas
sa por uma área responsável por
71 % do. consumo energético bra

sileiro, 82% da produção indus
trial do País e 75% do PIB.
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ESPORTES

Prefeitura de Três
Barras abre

inscrições para Copa
Primavera

Competição reunirá atletas nas

modalidades de Futebol de Areia
e Voleibol de Areia em duplas

TRÊS BARRAS - Finalizando o

calendário das atividades es

portivas deste ano, a prefeiiura 1

de Três Barras, por meio da Se
cretaria Municipal de Educação,
Cultura e Esporte realiza a par- .

tir do dia 23 de setembro a

Copa Primavera. A competição
reunirá atletas nas modalida
des de Futebol de Areia e Volei
bol de Areia em duplas, nos

naipes masculino e feminino. A

copa será disputada nas cate

gorias mlrirn, infantil e força li
vre.

As inscrições são gratuitas e

podem ser feitas desde terça
feira, 4, no período da tarde na

Secretaria Municipal de Educa
ção, com o professor JoséD
Roberto Pedro. O regulamento
e a tabela da competição serão
definidos durante congresso
técnico com data ainda a ser

divulgada. Os jogos da Copa
Primavera acontecerão na

cancha de areia que fica próxi
ma ao Museu Municipal, no cen

tro da cidade.

SERViÇO
Outras informações pelos fones
(47) 3623 1116 ou 9654 5747.

inliasJ

Não existem impedimentos para quem almeja alcançar
sl!.t.!ls objetivos com. dete;,minâ��o dl!.t;:fazej;parle..

desta cidade.
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TCE recomenda aprovação das
contas de Canoinhas em 2006
Monte Castelo também teve parecer favorável à aprovação

CANOINHAS - No rastro

da polêmica envolvendo as con

tas do município, o Tribunal de
Contas de Santa Catarina (TCE
SC), em sessão ordinária na segun
da-feira, 27, emitiu parecer pela
aprovação das contas prestadas
pela prefeitura de Canoinhas re

ferente ao exercício de 2006. Res
ta ainda a apreciação por parte da
Câmara dos Vereadores, que dará
o veredicto [mal. O TCE apenas
recomenda a aprovação, o que
certamente deve ser seguido pe
los vereadores.

O TCE formulou opinião fa
vorável em relação às contas, aten
do-se à análise técnico-contábil-fi
nan ceiro - o rç am en tário-

operacional-patrimonial procedida
e à sua conformação às normas

constitucionais, legais e regulamen
tares". O parecer é baseado em

atos e fatos relacionados às con

tas apresentadas, à sua avaliação
quanto à legalidade, legitimidade;
economicidade, aplicação das sub

venções e renúncia de receitas,
não se vinculando a indicios, sus
peitas ou suposições", informou
a assessoria de imprensa da pre
feitura, alfinetando quem duvidou
das contas do primeiro semestre

de 2007.

Este é o segundo ano conse

cutivo que as contas municipais
obtiveram parecer pela aprovação
emitido pelo TCE.

Segundo o prefeito, Leoberto
Weinert (PMDB), a aprovação
das contas pelo TCE significa,
antes de tudo, uma vitória de to

dos, que direta ou indiretamente,
trabalham em prol de um municí

pio melhor. Diz ainda que "admi

nistrar com austeridade e trans

parência são os principais motivos

para a aprovação das contas mu

nicipais".
O secretário municipal de

Administração e Finanças, Argos
José Burgardt, lembra que a Ad

ministração Municipal cumpre os

preceitos da gestão fiscal respon
sável determinada pela Lei de

Responsabilidade Fiscal, pois, caso
contrário, o parecer pela aprova-

Weinert: aprovação é fruto de administração austera e transparente
�

ção não teria sido emitido. "O

parecer do TCE retrata a lisura

do nosso trabalho", finaliza.

Canoinhas em 2006 faz parte de
um primeiro lote de análises

divulgadas pelo tCE no final de

agosto. Dos municípios da região,
além de Canoinhas, somente Mon
te Castelo teve a análise de suas

contas concluída até o momento. O

parecer também foi pela aprovação.

MONTE CASTELO TAMBÉM
TEVE PARECER FAVORÁVEL
A recomendação pela aprova

ção das contas da prefeitura de

••

Proerd formou nova turma em

lrineópolis
o Programa Educacional de Resistência às Drogas e a Vio

lência (Proerd), diplomou nova turma com 214 alunos em lrineópolis.
Esta é a oitava turma formada no município. Ao todo são 1.164
estudantes que concluíram o curso em oito turmas sucessivas. O
curso é oferecido para todas as crianças que estão na 4.ª série
do ensino fundamental, das redes municipal e estadual de ensi-

no, pública ou privada. .'

O ato solene de formatura aconteceu na noite de sexta

feira, 31, no Ginásio Municipal de Esportes. Participaram da ceri
mônia o comandante da 1ª Cia. PM, de Porto União, major PM
Mário 'Renato Erzinger (foto), professores do curso e monitores
da Policia Militar de Porto União e de Irineópolis; o 2.º sargento PM

Reginaldo Nizer Frankoski, comandante do Grupo PM, prefeito
Wanderlei Lezan; vereador Amo Luiz Denk, presidente da Câma
ra Municipal, representantes da Secretaria de Educação, pais,
padrinhos dos formandos, familiares e convidados especiais dos
alunos.

.

Lezan falou sobre a importância deste programa para a so

ciedade catarinense destacando os relevantes serviços presta
dos pela Polícia Milit�r em Irineópolis, em parceria com a Ad":Jinis
tração Municipal. "O Proerd, certamente já está aju�ando e ajuda
rá cada vez mais as crianças de nossa comunidade que se

formam, a não se envolver com a violência, longe das drogas",
afirmou o prefeito.

Saiba Mais: O Proerd é um programa com caráter social
preventivo, posto em prática pela Polícia Militar, junto aos alunos

da 4.ª série que se encontram na faixa etária de nove a 12 anos,

por meio do esforço cooperativo entre Polícia Militar, escola e

família, oferecendo atividades educacionais em sala de aula, que
inserem nas crianças a necessidade de desenvolver as su�s
potencialidades, ajudando a preparar para o futuro uma geraçao
consciente do exercício de sua cidadania. ,

Os formandos do Proerd fazem o juramento de cumprir na

prática o que aprenderam durante o curso

Os professores das escolas das redes estadual e municipal que
ministraram o curso. À esquerda a secretaria de Educação
Estela Maris Marques, e à direita o prefeito Wanderlei Lezan

Com o prefeito
Wanderlei Lezan
(E), o major PM
Mário Renato
Erzinger e o

soldado PM Cláudio
Kreginski, os alunos
ganhadores do
prêmio Leão Dare
(símbolo do Proerd),
com a leitura de

redações sobre o

programa: aluna
Larissa Giuliana
Neppel, da E.E.B.
Horácio Nunes e o
aluno Leonardo

Neubauer, do N.E. Guilherme Bossow, da localidade de Rio Branco

Cauâ Diogo = 10 aniversário
Dia 2 de setem

bro, foi um dia muito
especial. É a data
em que comemora

mos o primeiro ani
versário de um ser

iluminado;
De uma pessoa
querida, que enche
nossas vidas de
alegria. Um ser úni
co e especial, nos
so afilhado Cauã
Diogo Rodrigues, a
quem deseja que to
dos os dias sejam
repletos de felicida
des; com muita saú
de, paz e alegria por

toda sua vida. Que Deus te ilumine e proteja sempre! Com carinho
de seus padrinhos, Linear e Reinaldo de Lima.

Campeões Dança Gauchesca
Lares Isabel Stocler e
Enéas Antônio
Falkievicz, conquista
ram o primeiro lugar
no concurso de dan
ças gauchescas,
promovido pelo
Sindicado dos Produ
tores Rurais de
Canoinhas, durante a '

1.ª Fescamp realiza
da recentemente no

Parque de FXposi
ções Ouro Verde.
Eles' receberam um

cheque no valor de
R$ 200 das mãos do

casal Laurici e Edmilson Verka. Ela, secretária executiva do sin
dicato, e o marido, presidente licenciado. Via coluna, os para
béns a todos os parceiros envolvidos no evento.
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Construção do Cefet
começa ainda este ano
Canoinhas será uma das primeiras a receber a escola federal
dentro do Plano de Desenvolvimento da Educação

CANOINHAS - o Ministé
rio da Educação anunciou na sex

ta-feira, 31, o investimento de
R$ 750 milhões na construção dos
Centros Federais de Educação
Tecnológica (Cefets) em 150 mu

nicípios, entre eles, Canoinhas.
Todos os Estados e o Distrito
Federal serão contemplados na

segunda fase dei Plano de Expan
são definido pelo Governo Fede

. ral. O cronograma dos sete no

vos Cefets de Santa Catarina fi
cou assim: Canoinhas, Lages (que
terá uma extensão em Urupema),
São Miguel do Oeste e Itajaí se

rão construídos entre 2007 e 2008.
Videira (com extensão em Caça
dor) e Gaspar, entre 2008 e 2009.
Criciúma será entre 2009 e 2010.

"Depois de quase um século
com apenas três unidades, o Go
verno Lula ampliou para sete o .

número de Cefets. no Estado em

uma primeira etapa. Até o fim do
mandato chegará a 14 unidades.
Contando as agrotécnicas (Con
córdia, Rio do Sul e Sombrio) e

os colégios agrícolas de Camboriú
e Araquari, o número de vagas

Ideli: luta pela arrollaçãos dos Cefets

saltará de 3 mil para 23 mil",
anunciou a senadora catarinense
Ideli Salvatti (PT). A líder petista
é uma das principais responsáveis
por esse crescimento, tanto por sua
atuação junto ao Governo Fede
ral, quanto pela destinação de mais
de R$ 39 milhões em emendas do

Orçamento da União, entre 2005
e 2007.

Para definir a seqüência das

obras, a Secretaria de Educação
Profissional e Tecnológica (Setec/
MEC) baseou-se nas contrapar
tidas oferecidas pelos municípios.

Cada unidade terá um aporte de
até R$ 5 milhões para construção,
R$ 2,5 milhões para recursos hu
manos e R$ 1 milhão para custeio.
Desde segunda-feira, 3, as prefeitu
ras terão 120 dias para discutir as

áreas nas quais serão oferecidos
cursos e concretizar as propostas.
Em 31 de dezembro, será encerra

do o prazQ para que as

contrapartidas dos municípios sejam
apresentadas. Quando concluídas as

duas fases do plano de expansão,
serão criadas 274 mil vagas - hoje,
são 160 mil -, o que ampliará em

171% o acesso de jovens ao merca

do de trabalho. Os concursos públi
cos para a contratação de professo
res e funcionários ocorrerão nos pri
meiros meses do próximo ano.

O ministro da Educação,
Fernando Haddad, lembrou da

importância dessas escolas para o

desenvolvimento e o crescimento
das regiões beneficiadas. ''A parti
cipação da comunidade na defini

ção dos cursos é oportuna por
que ela vai indicar quais as áreas

de maior sinergia com o desen
volvimento local."

REGiÃO

Festival Estudantil da Canção terá 45
participantes em Três Barras

TRÊS BARRAS - Promover o in
tercâmbio musical entre as uni
dades escolares e proporcionar
a mostra de novos talentos. Es
tes são os principais objetivos da
9ª edição do Festival Estudantil da
Canção, que acontece em Três
Barras, na sexta-feira, 14, às 20
horas, no Salão Paroquial Frei
Teobaldo Luz. O evento está sen

do organizado pela prefeitura de
Três Barras, por meio da Secreta
ria Municipal de Educação, Cultu
ra e Esporte e a disputa aconte
cerá em duas categorias: Juvenil
(estudantes de 9 a 14 anos) e

Adulto (estudantes acima de 14

anos).
Até o dia 30 de agosto, data que
encerraram-se as inscrições, fo
ram registradas a participação de
45 estudantes. O sertanejo, o pop
rock e o popular são os gêneros
musicais em disputa. Os concor

rentes poderão participar individu
almente, em dupla ou trio, desde

que todos pertençam à mesma

escola.
De acordo com a Secretaria Muni

cipal de Educação, Cultura e Es

porte, a avaliação dos candidatos
será feita por uma comissão
julgadora composta por sete pes
soas, sendo cinco técnicos e dois

populares. A premiação' será de
R$ 100, R$ 80 e R$ 50, respecti
vamente aos três primeiros colo
cados em cada categoria e mais
um troféu de participação. Os can

didatos 4.º e 5.º colocados rece

berão apenas os troféus.
Terão representantes no 9.º Festi
val Estudantil da Canção as esco

las Colombo Machado Salles, Ge
neral Osório, Frei Menandro
Kamps, João Pacheco de Miranda
Lima, Guita Federmann, Francis
co Rocha e João Pedro de Olivei
ra. O ingresso será um quilo de
alimento não perecível e toda a ar

recadação será destinada à Fun
dação Hospitalar de Três Barras

..

VETERiNÁR�A

Laboratório de Patologia Animal da
Universidade do Contestado é ampliado
O Laboratório de Patologia Ani
mai do Hospital Veterinário da
UnC Canoinhas/ Porto União foi

ampliado e está completo para
a realização de biópsias em ani
mais de pequeno e grande por
tes. Além de um local maior, to-

ram adquiridos novos equipa
mentos para atender a deman
da.
No ano passado, foram analisa
das no laboratório 120 amostras.
Neste ano, até julho já foram rea-

lizados 80 exames.
.

IMÓVEIS RURAIS PARA VENDA

(41) 3622-5868
- ASSESSORIA IMOBILIÁRIA - COMPRA
- AVALIAÇÃO DE IMÓVEIS - VENDA
- ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS - LOCAÇÃO
- ADMINISTRAÇÃO DE CONDOMíNIO

IMÓVEIS PARA VENDA - COMERCIAL
1 - Um terreno rural com a área de 9,73 alqueires localizado
na estrada que vai de São Pascoal a Felipe Schimidt, área de
planta. Valor: R$ 250.000,00.

9- Um terreno urbano medindo 1.999,10m2, com uma

edificação em alvenaria, localizado na Rua Felipe Schimidt
esquina com a Rua Coronel Albuquerque - Centro.
Valor - 1.500.000,00.2 - Um terreno rural com a área total de 92,55 alqueires

localizado no Municipio de Monte Castelo na localidade de
Lageadinho a 4 km da BR -116. Valor: R$1.500.000,OO.

IMÓVEIS PARA VENDA -TERRENOS URBANO

IMÓVEIS PARA VENDA - RESIDENCIAL

10 - Uma casa de alvenaria com 113,50m2, e o terreno com
328.00m2 localizada na Rua Alois Stuber - Alto das Palmeiras.
Valor - R$ 75.000,00.3 - Um terreno urbano com nO,OOm' - localizado na Rua

Paula Pereira - Centro. Valor - R$ 250.000,00.

4 - Um terreno urbano com 750,00m2 - localizado na Rua
Felipe Schimitd - Centro. Valor - R$ 400.000,00.

11- Uma casa de alvenaria medindo 389,00m2 e o terreno
com 352,00m2 localizada na Rua Joaquim de Paula Vieira
esquina com à Rua Curitibanos - Centro
Valor - R$158.000,00 (aceita casa no valor de R$ 70.000,00).

5 - Um terreno urbano com 800,00m' - localizado na Rua Vidal
Ramos - Centro. Valor - R$ 500.000,00. 12 - Uma casa de alvenaria com 110,OOm2 e o terreno com

1.500,OOm" localizada na Rua Jorge Paulo - Bairro Piedade.
Valor - R$ 50.000,00.6 - Dois terrenos urbano, com 490,00m2 cada um, localizado

na Rua Basílio Humenhuk - Tricolin
Valor - R$ 65.000,00 cada lote. 13 - Uma casa de alvenaria com 180,00m2 e o terreno com

7.500,00m'localizada na Rua Jorge Paulo - Bairro Piedade.
Valor - R$ 150.000,00.7 - Um terreno urbano localizado na Avenida Álvaro Soares

Machado esquina com a Rua Basílio Humenhuk - Tricolin.
Valor - R$ 48.000,00. 14 - Uma casa de alvenaria em construção medindo 330,00m'

e o terreno com 510,00m210calizada na Rua Adelaide Budant
Wendt - Bairro Industrial II.
Valor - R$ 65.000,00.

8 - Um terreno urbano com 600,00m2 localizado na SR - 280.
Valor - R$28.000,00.

festa Estadual da Erva-mate em Canoinhas
fi�ta pma roda fi--

,
,'!:
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Decisão da Aurora sai no dia 28
Especialista em ICMS garante que Canoinhas é favorita

CANOINHAS - A Cooper
central Aurora marcou para o pró
ximo dia 28 o anúncio de qual ci
dade deverá receber o investimen
to previsto de R$ 350 milhões na

implementação de um frigorífico
de aves.

A data foi marcada no térmi

no da reunião entre o presidente
da Aurora, Mário Lanznaster, go
vernador Luiz Henrique da
Silveira (PMDB), secretário da

Agricultura Antonio Ceron, secre
tário de Infra-Estrutura Mauro

Mariani e lideranças políticas e

empresariais de Canoinhas, ocor
rida na quinta-feira, 30.

A Aurora realizou estudo de
viabilidade econômica, financeira,
social e fiscal para instalação da
nova unidade nos Estados do Rio

Grande do Sul, Santa Catarina,
Paraná e Mato Grosso do Sul.

�'
Diante deste estudo, foi levado em

consideração especificamente o

incentivo fiscal, portanto a empre
sa investidora entende como vi

tais a concessão de alguns aspec
tos para a instalação da nova uni

dade frigorífica.
Entre eles, a garantia de ma

nutenção dos créditos presumidos
concedidos a título de benefícios

fiscais e a garantia de enqua-

listA0,
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"

"

,

,

: ..

":

,�

OFERTAS

dramento no programa Pró-Em

prego, bem como o usufruto dos
benefícios nele previstos.
Durante ,a reunião foi ressaltada
a importância da instalação da uni
dade frigorífica em Santa: Catarina,
considerando o incremento que a

mesma proporcionaria no desen
volvimento social e econômico do
Estado através da geração de ri

quezas, empregos e renda. O in

vestimento inicial éstimado para
a instalação de R$ 350 milhões,
geraria até 3 mil empregos dire
tos e produziria 300 mil frangos
por dia, o que beneficiaria 1,1 mil
avicultores catarinenses. Para

Ceron, a região de Canoinhas é

emblemática no Estado,
por isso há grande interesse na

instalação do novo frigorífico.
"Estamos trabalhando tecnica

mente para poder viabilizar a ins

talação", comenta a contadora da

Cooperativa Regional Alfa,
Marinei da Rocha. Segundo ela, o

prazo estipulado para o término

das negociações está previsto para
o próximo dia 20 na expectativa
de iniciar as obras no início de ju
nho de 2008.

O anúncio da cidade que re

ceberá o investimento será em

Itajaí, um indício de que

Canoinhas poderá ser a contem

plada.

ESPECIALISTA EM ICMS
GARANTE VANTAGEM

CANOINHENSE
O fiscal do ICMS aposenta

do Ney Albuquerque, que traba
lhou durante anos na região do
Planalto Norte, garante que
Canoinhas é a cidade que dispõe
de melhores condições para abri

gar o investimento da Aurora.

Ele lembra que a intenção ini
cial da empresa era de instalar a

unidade em Maravilha, o que foi
inviabilizado por falta de mão-de
obra e infra-estrutura.

O fato de a Aurora estar pro
curando cidades próximas do por
to de Itajaí, na visão de

Albuquerque, descarta a cidade de
Carazinho-PR da disputa.
Canoinhas, no entanto, tem outras

duas concorrentes. ''Ao instalir-se
em Canoin:has, a Aurora poderia
ser beneficiada com incentivos fis
cais mais consistentes, pois diver
sos municípios da região estão

com o IDH abaixo da média es

tadual", afirma Albuquerque.
Outro ponto a favor de

Canoinhas, na visão do aposenta
do, é o fácil acesso a malha rodo-

Empresários de Canoinhas com o presidente da Aurora, Mário Lanznaster

viária e ferroviária do País, o que
garante acesso a quatro portos
catarinenses - Itajaí, Navegantes:
São Francisco do Sul e Imbituba
- contando ainda com o porto de

Paranaguá e o futuro porto de

Itapoá. "Se o foco da produção
for a exportação de seus produ"
tos, a localização não poderia ser

melhor", assinala.
O aposentado afirma ainda

que se o Joco for o mercado in

terno, a localização é ideal, consi
derando a proximidade de
Canoinhas com Curitiba. "Os es

toques de Curitiba ficarão a sete

horas da grande São Paulo, o maior
e mais rico mercado de consumo

da América Latina", lembra.

Albuquerque diz ainda que
por conta da falta de investimen

tos na região há uma grande dis

ponibilidade de mão-de-obra, sem
contar a existência de grandes
mananciais de água. ''A região é

bem servida de estradas pavimen
tadas e sem nenhuma cobrança de

pedágio, o que, encareceria toda a

cadeia produtiva", lembra, consi
derando que agora está nas mãos

das autoridades políticas conceder
incentivos fiscais que serão deci-

.

sivos para a escolha da empresa. -

Hoje, uma comitiva da Aurora
estará em Canoinhas para analisar
os terrenos' selecionados que seri

am doados pelo município no caso

de a empresa optar pela cidade.

. Redes \N\te\e",,,,
- HOS?eÓ:à��m. \\� 'i.,,�

- Re\!\$\t\l \\.\\ \\.�W\\.,,'\��
. f:\SS\�\�\\�\Q.\..����,�'-���

- W\a\\\\\�\\��\\����������
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Uma cachaça
tipicamente

bela-vistense
Num vale cravado no interior de Bela
Vista do Toldo, um agricultor ousou

'l cana-de-açúcar; o resultado
"20 anos depois: 200 litros de

_-

cachaça por semana

Valdemar comemora o sucesso de seu pequeno canavial e planeja aumentar a área de plantio: "A cachaça está fazendo sucesso, já estou produzindo por encomenda", conta

Parece
piada, mas não

é. Cultivar cana-de

açúcar, com grande
sucesso na localidade
de Rio Bonito, em

Bela Vista do Toldo, uma das re

giões mais frias do Planalto Norte
catarinense pode parecer algo fora
da realidade, mas está garantindo a

Valdemar Iarrocheski o vislumbre
de um futuro bastante promissor.

Há cerca de 20 anos,
Valdemar ganhou de uma cunha

da, um pedaço de cana-de-açúcar
que arriscou plantar em sua pro
priedade. O espantoso desenvol
vimento da planta assustou

Valdemar, mas lhe deu idéias.
Numa segunda experiência, o agri
cultor plantou outras ramas e des
cobriu que sua propriedade era

uma potencial área de cultivo de

cana-de-açúcar. Durante anos,
Valdemar plantou cana para pro
duzir compostagerrr e alimentar a

criação. Há seis anos, no entanto,
resolveu otimizar o uso da cana a

partir de uma reportagem que as-

li M

,,<to

sistiu no programa Globo &irai.
"Saí de dentro de casa e já, cortei
uma cana e comecei a experimen
tar ela. A partir de então resolvi
fazer o açúcar mascavo e o mela
do". Apoiado pela Cooperativa de

Comercialização Solidária

(Comsol) de Bela Vista do Toldo,
Valdemar levou a idéia para ou

tras propriedades vizinhas, que
também plantam cana. Somente
na propriedade de Valdemar, um
hectare de terra é tomado por
cana.

CACHAÇA DA TERRA
Há duas semanas, apoiado

pelo 'Governo Federal, por meio
de recursos administrados pelo
Conselho Territorial, que define a

distribuição de verbas originados
do Ministério do Desenvolvimen
to Agrário (MDA) a projetos de

diversificação agrícola; Valdemar
está produzindo uma cachaça ti

picamente bela-vistense.
A produção já alcança 200 li

tros e tem compradores certos.

lU

Para Valdemar, a "curiosidade"

já trouxe muita gente para sua

propriedade a fim de experimen
tar a cachaça. Comercializando a

R$ 3 o litro, Valdemar pode ga
rantir uma renda de R$ 600 por
semana. O MDA destinou R$ 9
mil para a compra do alambique,
tanque de fermentação e máqui
na moedeira de cana. Além dis

so, foi comprado um computa
dor e uma câmera filmadora para
acompanhar' o desenvolvimento
o projeto. Tanto a câmera quan
to o computador ficaram retidos
na prefeitura de Bela Vista do
Toldo. Segundo o articulador da

Cooperativa de Comercialização
Solidária (Comsol), Adriano

Padilha, não fosse um computa
dor cedido pelo Partido dos Tra

balhadores (PT), não haveria
como acompanhar o desenvolvi
mento do projeto.

SABOR DIFERENCIADO
Valdemar sabe que não tem

como concorrer com grandes mar-

um ê miEiS

caso Tanto é que, por enquanto, não

pensa em registrar urna marca que
identifique sua cachaça. Isso im

plicaria em pelo menos o pagamen
to de nove impostos diferentes.

Como comercializará a cacha

ça literalmente na base do boca

a-boca, Valdemar capricha na fa

bricação.

Ele explica que o sabor de sua

cachaça é de alto teor alcoólico -

chega a 20 graus -', o que dá urn

sabor mais encorpado a bebida.
O sabor do bagaço da cana é

acentuado, diferenciando a cacha

ça bela-vistense das demais. Para
os apreciadores que caçam novi

dades, é urn copo cheio.

Valdemar explica o funcionamento do alambique inaugurado há três semanas
MdiA w&" miai •• ;�?&ri&::?�=m:c,..·sªgEJjmali\9lie€§!líi
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Microclima
garante
.pruduçâc
O

sucesso do plantio de

cana-de-açúcar em Bela
Vista do Toldo pode ser

explicado por conta da existência

de um microclima na região.
Uma .zona que desenvolve o

fenômeno do microclima possui
um clima que é diferente da região
que a cerca. É relativamente co

mum em grandes áreas urbanizadas.

Uma grande árvore ou gru
po de árvores isoladas formam

sob suas folhas uma área com

temperatura menor do que a da

área ao. seu redor, em até cinco

graus Celsius de diferença. Na
área urbana, à medida que o as

falto e o concreto substituem a

vegetação, mais ocorre a radiação
solar. Esse calor é retido no am-

biente pelas massas de ar quente tivo.

situadas a cerca de 120 metros

de altura, criadas pela poluição."
Por isso i temperatura, nas me:

trópoles, pode ser até seis graus
Celsius maior do que em bairros
mais distantes e arborizados.

É chamado microclima, por
que corresponde às condições cli

máticas de uma superfície realmen
te pequena. Pode-se considerar dois

tipos de microclima: microclima

natural - que corresponde a super-
fícies da ordem de 10 e 100 metros; Produzindo em equipe: a produção da cachaça bela-vistense envolve a famnia de Valdemar e os vizinhos, que apostaram na idéia

e microclima da planta - o qual é
caracterizado por variáveis climáti

cas medidas por aparelhos instala

dos na própria planta. O termo

genérico bioclima é utilizado para
essa escala, que visa o estudo do
meio natural e das técnicas de cul-

Fone: (47) 3622-4949
R. Frei Menandro Kamps, 1545 - Canoinhas / se

Levamos Canoinhas
no nosso Coração
e no nosso Nome...

Cia
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Há 96 anos nascia uma cidade fruto do idealismo, trabalho,
dedicação e fé de alguns pioneiros...
A história de uma cidade é construída dia ap6s dia, através do seu povo.
Um grande município só é possível, graças ao trabalho c()niunto, da valorização
e do amor que todos sentem pela terra onde plantaram seus sonhos.

-

f"'�'
INDUSTRIA, COMÉRCIO
E EXPORtAQÃO DE ERVA-MATE

- CAté COlOftlAl

- )...Auke.s
- Ce.s-tA.s fMA CAfé M mAftM

- 'Re.s-tAU'(Aft-te.

Rua Francisco de Paula

Pereira, 624
Fone: (47) 3622-3225

Canoinhas SC
e-mail: fricotes@newage.com.br

Porobéns Conoinhos pelos seus 96 unesl

• C

A todos aqueles que com amor semearam as sementes

do progresso e prosperidade a nossa homenagem.
Que o futuro nos encontre assim: orgulhosos e cheios de amor
por esta maravilhosa terra que a todos acolhe como seus filhos!

São os votos da Família Três Irmãos

Auto Posto Três Irmãos

Rua: Roberto Elke nO 731 - Jardim Esperança
Fone: 3622-3781

AGÊNCIA DE MICROCRÉDITO
PRODUTIVO

microcrédito

PLANORTE (47) 3622-4825
3622-4824

www.planorte.org.br
Organização da Sociedade Civil de Interesse Público I OSCIP - lei 9790-99

Rua 03 de Maio, 248 - sala 201 Edifício Centro Empresarial
CANOINHAS • SANTA CATARINA

c IADESC - AGÊNCIA DE FOMENTO
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

Fone: 3622-8222

A Clínica do seu AutomvVeL

Televendas: (47) 3622-3191
Fone/Fax: (47) 3622-4463
Plantão: (47) 9986-5520

12 de setembro
o trabalho é a melhor forma

de crescer e progredir.
Cumprimentamos todos os canoinhenses

pelos 96 anos do município, desejando que o

progresso e o desenvolvimento sejam somados

à vontade de seu povo que evolui constantemente
na conquista de um mundo melhor.

Parabéns Canoinhas!

Rua: VidalRamos, 264 - Canoinhas
89.460-000 - Santa Catarina
e-mail: codípave@JIOLcom.br
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os Canolohasl

AUTO ESCOLA
CENTRO DE FORMAÇAo

DECONDUTORES

tsB\
3622-2300
�

Rua Paula Pereira, 430 - Centro
89460-000 - Canoinhas - sc

12 de Setembro
Aniversário de Canoinhas.
É no trabalho de cada um que reside o crescimento
e o progresso de Canoinhas.

.

Quando comemoramos mais um ano de vida
de nossa terra querida, abraçamos
carinhosamente a todos os pioneiros,
agradecidos pela lição
de amor por nossa gente.
A toda comunidade canoinhense a

nossa saudação e os nossos parabéns.

São os votos da:

CANOINHAS,
96 ANOS DE DESENVOLVIMENTO:

11m fassado!}fori.osol um presente de reaffzações e um futuro fromissor.
Como é hom fazerfarte tia história de Canoinhas.
Nossa homenllJem à�uefú que contrihuem fara o seu e11!Jrancfeci'mento.

POSTOS IIpiranga

Canoinhas 96 anos!
Acreditamos no futuro e, por esse motivo

quero cada vez mais contribuir para o

progresso harmonioso de Canoinhas.
Com trabalho e dedicação,
almeiamos a prosperidade,
com dias melhores

para todos.

Câmara de Dirigentes
Lojistas de Canoinhas/SC

A Farmácia Genérica orgulha-se de

pertencer a esta comunidade.
vamos comemorarjuntos esta data

festiva que tanto significa paranos.
Parabéns Canoinhas! 96 anos..

Que a histórica data de 12 de s

Isto só sur�irá sem dúvida,
Canoínhas

Fone/Fax:
(47) 3622-398,8

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PARABENS
CANOINHAS POR
SEUS 96 ANOS!

A ERVATEIRA DRANKA parabeniza
Canoinhas e toda a sua população

pelos seus 96 anos de história.

Que esta terra e seu povo possam prosperar
e evoluir cada vez mais em suas vidas.

Parabéns Canoinhas pelos seus 96 anos!

EBIATEIRA DRANIA
BR 280 - fONE: 41 3622-2068

ERVA-MATE

CANOINHAS

dtumacher
Areias eAn amassas Ltda.

Fones: (47) 3622-1550 e 3624�0018

Rodovia BR 280 sin° - Bairro Água Verde

NOSS<lS (elicit<lções a toda Canoinhas, CUi<l histõriêl é marcada pela Fé, união.
cornpanhelrtsmo e trabalho de um povo slmpâtico e deterrní !

béns Canoinha

palas
I

i

HOMENAGEM DO VEREAO.l;,R
BENE CARWAL

Confiança e muita IutqlAos 96 an
graças ao trabalho de seu povo, Can
uma posiçãoprivilegiada. Garra, dete
dedicação são virtudes que levarão nos

muito mais adiante.

ÓPTICA CONFIANÇA
rmações Femininas e Masculinas

FONE: 3622-0001
Rua: Vidal Ramos, 514 WilsonPe

PO]lClbé�s
CCl�oi�RClS

pe�os sees g6 Cl�oS!
o um povo de fé, dedicado

ao t alho e a honestidade,
se une, o resultado não pode
ser outro senão uma cidade

progressista e acolhedora!

Homenagem do
Vereador

\
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UNERÁRIA
S
_-

J se

PLANO ECONÓMICO:
O único que não

precisa ser renovado

Rua: Cidade de Jaú - Alto das Palmeiras

Fone: 3622-1541
9966-5025

��-------------------------------------------

CP!(egel1te de H'llli.tm� !(wQtvaçõeg de um

bU!:WtO com moi� sucesso.

u\JOggO 1101'l'lel1ogetH àqlleQeg que cOlltltLbuem

palw o c,�egétn1el1to e f_)troglteggo de 110gg(l clc1ade.

Futurarna
supermercado

MATRIZ
Av Abrahão Mussi, 2600.

Três Barras
Fone: (47) 3623-4234

FILIAL
Rua Coronel Albuquerque, 409

Canoinhas
Fone: (47) 3622-3370

ACIC

ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL
DE CANOINHAS

Parabéns Conoinhusl
Z\ Golden Gestão Empresarial

manifesto suas sinceros homenagens
neste dia 12 de setembro, em que

Conoinbos completo seus 96 anos.

GOLDEN GESTÃO
PRESARIAL LTDA.

Empréstimospara funcionários
públicos, federais
INSS/IPESC.

Rua CoronelAlbuquerque, n" 477. Fone: 3622-5313.

que merece serfeliz e a cada
om seu trabalho, tanto na cidade
erando assim o seu progresso.
oinhas pelos seus 96 anos.
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GERAL

S-DR anuncia retomada das
obras da EEB Rodolfo Zipperer

CANOINHAS - Serão reto

madas na segunda-feira, 10, as

obras de construção do novo pré
dio da Escola de Educação Bási

ca Rodolfo Zipperer, no bairro

Campo d'Água Verde, paralisada
há mais de um ano.

O anúncio foi feito qa terça

feira, 4, pelo secretário de Estado

do Desenvolvimento Regional
(SDR), Edmílson Verka (PSDB),
logo após a audiência que mante

ve em .Florianópolis com o secre

tário de Estado da Educação; Paulo

Bauer, com a presença do propri
etário da empreiteira Marítima,
Aldomit Roskamp, responsável
pela obra.

No
.

mês de junho deste ano,

o antigo prédio da escola, com 598

matriculados, teve uma das alas

parcialmente destruída por um

incêndio. O sinistro destruiu qua
tro salas de aula, a cozinha indus

trial e os equipamentos do Proje
to Ambial, suspendendo as aulas

por mais de duas semanas. Verka
conseguiu com a Secretaria da

Educação, a liberação de recursos

EDUC:A·çio
Formandos Proerd

CANOINHAS - Na sexta-feira, 24, foi
realizada na localidade de Barra Man

sa mais uma formatura do Programa
Educacional de Resistência às Dro

gas (Proerd). Concluíram o curso, 73

alunos da 4.ª série do ensino funda

mentai das escolas Maria Isabel de

Lima Cubas, da localidade do Rio

d'Areia e Escola Básica Municipal Bar
ra Mansa, que participaram do progra
ma no primeiro semestre de 2007.

Ao final da formatura, foi servido um

coquetel oferecido pelas duas esco

las.

Ginásio de esportes da E.E.S. Rodolfo Zipperer já está concluído

financeiros em caráter

emergencial para a recuperação de

parte da ala atingida pelo fogo.
Das quatro salas destruídas pelo
incêndio, duas foram

reconstruídas, e a cozinha voltou
a funcionar numa sala onde fun

cionava o laboratório da escola.

O secretário informou tam

bém, que no mês de outubro, por

ocasião da vinda do governador
Luiz Henrique da Silveira

(PMDB) para Canoinhas, serão

agendadas as inaugurações do Gi

násio de Esportes da E.E.B.

Rodolfo Zipperer, que está em

fase de conclusão; uma quadra
coberta de esportes em Bela Vis

ta do Toldo e um Ginásio de Es

portes em Major Vieira.

(,éHS CUHeiHlfus!
w4 ""_ ttffiJipo tell' muito fi ue, tO", esta

te,,". Mastemos� 'teSfellfDS e nos

tJeseuoluemts, emmnj".t(). !POf isso
selfúmO-fl'$ .'9,,1{,0$0$ 1'''' luzetp"'te 'iJelu.

MATRIZ: 3622-3111
Rua Roberto Ehlke, 361

FILIAL: 3624-0745
Av.. Rubens Ribeiro' da Silva, 465

....
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- Será isso uma guerra perdida já que faz parte do espírito femini

no cuidar mais da aparência física?
- Às vezes, consigo convencê-Ias a tomar algumas providências. O primei
ro conselho é cortar os cabelos mais curtos porque isso favorece o

desembaraçamento e diminui a queda dos bulbos. Algumas mulheres saem
do consultório chorando, rasgam a receita e jogam fora. Outras atendem o

pedido, cortam os cabelos por uns tempos sabendo que depois poderão
deixá-los crescer novamente. Na verdade, o importante é evitar o fator

traumático. Repare no que acontece com as bailarinas ou com as pessoas

de pele escura que alisam os cabelos e os puxam para trás, num rabo-de

cavalo ou coque muito tracionado. Na margem do couro cabeludo, essas

pessoas vão desenvolvendo áreas de Alopecia.

Calvície - Parte 2
TIPOS DE CALVíCIE

- Algumas pessoas perdem os cabelos por igual, na cabeça inteira;
outras ficam com aquela tonsura de padre ou com entradas. Quais

são os casosmais comuns?
- Eu diria que a velocidade da perda é diferente num e noutro caso. Alguns
progridem para a calvície tão rapidamente que nem percebem por onde ela

começou. Na verdade, o cabelo sempre começa a cair pelas entradas por
que isso é genético. Se você comparar pais e filhos homens, é claro, verá

que as entradas são muito semelhantes e que a queda evolui atingindo o

vértice docouro cabeludo e formando a carequinha de padre. Daí em diante,
a rarefação-se espalha e a calvície toma conta de toda a parte superior da

cabeça, sobrando apenas o cabelo das áreas laterais. Por isso, é que se

brinca que os paralamas sempre ficam, o que arranha é a capota.

- Por que as áreas laterais resistem e a área central não?
- Isso acontece porque os fatores genéticos para a calvície não atuam nas

áreas laterais da cabeça. Baseando-se nessa característica, os cirurgiões .

plásticos e dermatológicos fazem a cirurgia de implante. Retiram da parte
posterior da cabeça faixas de cabelo, cortam os cabelos de modo a retirar

lhes os folículos pilosos e os implantam na área rarefeita do couro cabeludo.

Esses cabelos, normalmente, não caem mais.

CALvíCIE NAS MULHERES

- Tradicionalmente, os homens sempre perderam cabelo, mas com

as mulheres raramente isso acontecia. Hoje é mais freqüente encon
trar mulheres com Alopeeia (calvície) ou simplesmente estamos mais
atentos para o problema?
- De fato, os casos de Alopecia feminina são mais freqüentes atualmente.
Atribuo essa maior incidência à tensão emocional a que estão expostas as
mulheres no momento. Por mecanismos diversos, entre eles o hormonal, o
aumento da oleosidade favorece a queda dos cabelos nas pessoas muito

tensas e ansiosas. Enquanto as mulheres viveram mais tranqüilas em casa,

desobrigadas de assumir encargos de trabalho dentro e fora do lar, a ten

dência à Alopecia era mais rara. Hoje, o papel que a mulher desempenha na
sociedade tomou-a mais susceptível ao estresse e à ansiedade e perder
cabelos tornou-se realidade também para elas. Outro fator que pesa é o

padrão estético associado àmulhermuitomagra, um palito. Para atingir esse
ideal, muitas fazem regimes por conta própria ou seguem as orientações de

vizinhas, sem respeitar uma dieta balanceada prescrita por especialistas.
Isso leva à carência nutritiva e à anemia que provocam enfraquecimento e

queda dos cabelos. Além disso, as manipulações a que se submetem nos

institutos de beleza também danificam os cabelos. O alisamento, especial
mente o alisamento japonês que emprega caiar, tração e substâncias quími
cas, provoca queda capilar. A escova quente, se feita todos os dias, também
é prejudicial. Isso para não falar de outros produtos, como tinturas, fixadores,
laquês e condicionadores. Às vezes, ocorrem verdadeiros contra-sensos:

as mulheres lavam os cabelos para retirar o excesso de gordura e em

seguida passam uma substância oleosa para desembaraçá-los melhor.

Problemas de convivência entre animais

e seus donos podem ser resolvidos.

CllsBhlria el1 bell-eSllre
CIRlllnalDentlanillal

,

Maiores informações com Marilda
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o assunto desta semana não foi cn.. Mensalão, boi gordo,
CPMF Desses, o brasileiro está até os nabos. O assunto mais discu
tido e comentado foi sem dúvidas, as duas goleadas no final de se-

mana do brasileirão.
.

O São Paulo fez um baita treino tendo como sparring o Paraná
Clube - 6 a o. Por sua vez o Cruzeiro não tomou conhecimento do

'.' Palmeiras e não deixou por menos - 5 a o. Somando os dois resulta
dos deu 11 a O. Só jogar futebol não basta, é preciso ter vergonha na

cara, como bem disse um atleta palmeirense. São Paulo e Cruzeiro
ocupam o 1. o e 2. o lugares na tabela respectivamente.

Moleque Bom de
Bola

BELA VISTA DO TOLDO
- o vizinho município é sede do

Campeonato Catarinense de Fu

tebol Escolar, o Moleque Bom de

Bola, nos naipes masculino e fe
minino. Cinco municípios estão na

"_competição. Esse evento é orga
nizado pela Fesporte com a parti
cipação da 26: SDR, a Parati Ali

mentos e RBS TV A competição
começou na segunda-feira, 3.

O campeão nos dois naipes
representará a região no Estadu

al, que deverá acontecer no final

de outubro, na cidade de São

Miguel do Oeste.

Elogiamos a administração
municipal de Bela Vista por assu

mir essa responsabilidade e proje
tar o município no cenário espor
tivo barriga-verde.

� Copa Primavera
TRÊS BARRAS - Comple

mentando o calendário esportivo
2007, a prefeitura de Três Bar

ras, por meio da Secretaria Muni

cipal de Educação, Cultura e Es

porte, promove, a partir de 23 de

setembro a sua Copa Primavera.

A competição será nas moda

lidades de futebol de areia e vôlei

de areia em duplas, nos naipes

masculino e feminino, nas catego
rias mirim, infantil e força livre. O

regulamento e a tabela dos jogos
serão definidos no congresso téc

nico, cuja data não está definida.
Os jogos serão disputados na .

cancha' de areia que fica próximo
ao Museu Municipal, no centro

da cidade.

)0 Moto Planalto
TRÊS BARRAS - No próximo

dia 22 de setembro vai acontecer em

Três Barras, o 3° Moto Planalto, or
ganizado pelo MC Os Intocáveis.

Muitas atrações vão rolar por
lá. Haverá show com a banda Stars

Boys, de Jaraguá do Sul. O convi
te é extensivo a todos os motoci

clistas da região. A propósito do

evento - diz Jacson Padilha - que
ro cumprimentar o prefeito Luiz

Shimoguiri, pelo apoio e incentivo

aos organizadores do evento.

Sem dúvida, Luiz é uma pes
soa que entende o quanto é bom

para a cidade um evento dessa

natureza. Reúne amigos em tor

no de uma confraternização sa

dia e divertida. Valeu prefeito, vai
também o agradecimento do MC

Os Intocáveis.
Vale acrescentar aqui que os

nossos motoqueiros estão sempre

agitando as suas galeras, os aficiona

dos da velocidade em duas rodas.

Papanduva também
é destaque

PAPANDUVA - A equipe da

EEB Alinor Vieira, de Papanduva
derrotou pelo placar de 1 a O a

equipe da EEB São Bento, no sá

bado, dia 1.0, pelo Campeonato
Catarinense Moleque Bom de
Bola. Papanduva também venceu

a Escola Agrícola de Mafra - 2 a

1 foi o resultado. Esses jogos fo

ram pelo naipe masculino. No fe-
.

minino, a EEB São Bento ficou
em terceiro lugar ao vencer a Es

cola Tenente Ary Rauen, de

Mafra, por 2 a 1. Na semifinal, as

são-bentenses empataram em 1 a

1 com a Escola Ricardo

Hoffman, de Rio Negrinho, mas
perderam nos pênaltis por 3 a 2.

Na finalíssima, Rio Negrinho
ficou no O a O com a Escola Alinor

Vieira, mas nos pênaltis as meni

nas de Papanduva tiveram mais

sorte e venceram por 3 a 2. Ape
nas o campeão de cada naipe
garantiu presença na fase estadual.

Futsal 3 a Divisão
SÃO BENTO DO SUL

Guia Representações/Sia
Abrasivos, Fanáticos e Eagles,
confirmaram presença nas semi

finais do Campeonato Municipal
de Futsal da 3.' Divisão, na noite

de sábado, dia 1.0.

O quarto classificado é o

Takashy/Associação de Morado
res 25 de Julho, que venceu o

Amaral por WO na quinta-feira,
30. O Guia Representações ven
ceu o Sem Rumo por 4 a 3, com

gols de Valnei Anton (2) e Elizier
Alves de Souza (2), descontando
Sidnei e Edson pelo Sem Rumo.

O Fanáticos passou pelo Indepen
dente/Xaxim Centro Automotivo

por 2 a 1, gols de FÍávio e

Amarildo, diminuindo Joel. Já o

Eagles fez 4 a 2 no Inter/Coloni
al, com gols de Marlorn Luiz

Braum (2), Heinz Egon Braum e

Wilson Ribas, enq�anto que
Evaldo e Joel anotaram pelo Inter.

São Bento Futsal

campeão
o São Bento Futsal Clube/

FMD . já conhece seus adversários

da-fase regional dos Jogos Abertos
de Santa Catarina - Blumenau,
Ascurra e Presidente Getúlio. No

domingo, 2, em Porto União, a equi
pe dirigida pelo técnico Fabiano
Poffo sagrou-se bicampeã dos

microrregionais ao bater Canoinhas

por 2 a 1, gols de Fusquinha e Jack.
Na fase classificatória disputada

no sábado, dia 1.0, São Bento estreou

com goleada de 7 a 1 sobre

Papanduva, gols de Fusca (2), Maikel
(2), Cris, Bruno e Jack. Em seguida
ganhou de Porto União por 5 a 2,
com gols de Fusca, Cris, Airton (2) e

Dudu. Na semifinal, nova goleada
sobre Irineópolis, 6 a 1, com gols de
Bruno (2), Dudu (2), Airton e Fusca.

Além de São Bento,
Canoinhas e Irineópolis também
se classificaram para o regional
que será disputado entre os dias
14 e 20 deste mês em Pomerode.

Integração
RIO' NEGRINHO - Apon

tado pelos torcedores como o me

lhor jogo do Campeonato
Integração 2007, Grêmio Espor- .

tivo Vila Nova e Tuper empata
ram em O a O na tarde do dia 2 no

Estádio Rimedio Pilatti, na parti
da de ida pelas semifinais. O re

sultado foi.melhor para os rio

negrinhenses que no próximo do

mingo, às 15h30, no estádio do

Guarani, jOg3ffi por um empate

com gols para se garantir na final

do certame regional.
A Tuper se vê obriga

da a vencer a partida para não

precisar levar a decisão da vaga
para os pênaltis. No jogo anterior

ambas. as equipes criaram várias

oportunidades de gol, mas esbar
raram na boa atuação dos golei
ros Júlio César e Gustavo Batista.

Para o dirigente da Tuper,
Adriano Reichard, o Chicão, sua

equipe teve 75% de posse de bola,
mas não contou com a sorte nos

momentos das finalizações. O fato
lamentável ocorreu aos 45 minu

tos do 2.° tempo quando um tor

cedordo Vila Nova invadiu o gra
mado na tentativa de agredir o

árbitro Deoclécio da Silva. Por sor

te, a' diretoria do alvinegro agiu
rápidamente e o retirou de campo.

Quando os atletas da Tuper
já estavam no interior da Tupic
p�a retornar a São Bento do Sul,
alguns torcedores mais exaltados
tentaram invadir o veículo no in

tuito de agredir alguns jogadores,
sendo novamente contidos. "Vá
rios deles jogaram latinhas de cer

veja sobre o nosso goleiro duran
te o jogo", lamentou Chicão.

Ontem o presidente da Liga
São-Bentense de Futebol confir
mou para amanhã, às 15h30, na
SER São Bento, a partida de ida
entre Torino x União Cerro Azul
e o jogo de volta, no domingo, 9,
no Estádio Walfrido Rüeckl, em
Rio Negrinho.

.
x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x

A respeito da venda de bebi
das em latinhas em jogos, aqui
em Canoinhas elas são servidas
em copos plásticos para evitar

agressões a jogadores ou entre
as torcidas.

Tchau .. ; e um bom feriado.

Cada manhã é um novo dia,
onde tudo começa. .

Dia 12 de setembro será um dia especial!
Esperamos que mais este aniversário

seja incentivo para seguir em frente,
acreditando, reconhecendo as dificuldades,
mas sempre crendo nas possibilidades.
Canoinhas e seu povo hospitaleiro merecem!
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96 anos de vitórias
e co-nquistas!

É gratificante cumprimentar a todos os canoinhenses
nesta data tão especial, cuia trojetório é marcada

pela fé, união, companheirismo
e trabalho de um povo ordeiro e acolhedor.

Parabéns Canoinhas!

Homenagem da:

PREFEITURA MUNICIPAL
DE

BELA VISTA DO TOLDO

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS - SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1 ºANDAR - CENTRO

CANOINHAS - CEP 89460-000, Telefone: (Oxx47)3622-
4715

Pelo presente edital, fica citado o Sr. Ivan da Silva
Reques, que se encontra em lugar desconhecido, da
audiência inicial, pelo ritoOrdinário, designada para o dia
29/10/2007 às 14:10 horas, no processo supra mencio
nado. Ficando o mesmo ciente de que, o não compareci-

. mento implicará nas penalidades previstas em lei, poden
do tomar ciência do inteiro teor da ação trabalhista na

Secretaria desta Vara do Trabalho.
Canoinhas/SC, 03 de setembro de 2007

EDITAL DE CITAÇÃO INICIAL

Processo nº RT 00283-2007-021-12-00-0
Reclamante : Gersi Figura
Reclamado : Ivan da Silva Reques

DR. LAURO STANKIEWICZ
Juiz do Trabalho

Canoinhas
Teu passado marcado pela bravura de um povo

desbravador,
deflagrou uma história de grandes conquistas.

Hoje, aos 96 anos, Canoinhas desfruta posição de
destaque entre os municípios catarinenses.
Posição conquistada pela luta de seu povo!

Parabéns canoinhenses!

Ca�oinhas 96 anos!
Neste dia 12 de setembro quando

comemoramos mais um ano de existência
de nossa querida terra, abraçamos

carinhosamente todos os canoinhenses

pela lição de amor,
trabalho e dignidade.

Confecções de roupas sob medida. ·1Fone: (47) 3622-2723
Rua: Frei Menandro�amps, nO 606.. .

.... ,I� r_i__!_If�����_A

Parabéns Canoinhas
pelos séus 96 anos!

Semfre se renova o nascimento
Je id"éias, novos fr:jetos,

novas fersfecfivas, novos Jesafios.
1l historia só se faz com trahafho,

comfromiJso e so/idarielaJe entre um fovo.

1IomenfAjem lo:

Sindicato dos Empregados
no Comércio de Canoinhas

.'
---,,-�.=M...�_- �- �-------==--=-=. "'---------=-------� -�- --- -- - -��

-
--�---�-----�-

-.\
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Quinta-feira, 6de setembro de 2007

23/08
Ana Terezinha Hansch
Pais: Gerson Silvino Hansch
Sandra Mara Alves

29/08
João Pedro Rosa
Pais: Cristiano Rosa

o

Josimeri Alves Ribeiro Rosa

26/08
João Augusto Krull de Melo Souza
Pais: Herikson Junior de Melo Souza
Eliane Cristina Krull

30/08
Lucas Corrêa de Oliveira da Silva
Pais: Claudinei da Silva
Silvana Corrêa de Oliveira

27/08
Nathieli David Schu
Pais: Mário Antonio Schu
Jaqueline Alves David

30/08
Joyce Martins
Pais: Marcos Alberto de Souza
Joceli da Silveira

•

27/08
Suelen Felipe
Pais: Elizeu Alcides Felipe
Roseli Ap. Soares Cardoso

3i/08
Emerson Daniel Gapski
Pais: Odaír Gapski
Sílvana Nazário Gapskí

CANGURU
"Especial como colo ide mãe!"

* Moda Infantil, Gestante
e enxoval

FONE: 3622-2522

Parabéns CaDoinhas
pelos seus 96 anlsl
Minha homenagem à

perseverança, garra e

trabalho de nossa gente,
quefaz. o progresso
desta cidade.

Nessa importante comemoração, nossospensam.mtos
se vo(ta:mpara os [undadores dessa. cidade.

:foram eles que Iançaram. a semente doprogresso,
carinhosamente cultivadapeios seus sucessores.

Que a qrande data 12 de setembro constitua novo marco,

nova arrancadapara. um fu.turo g(oríoso, pieno de

realizações e deprogressopara. seupovo.

ParabénsCanoinhasl

Terapeuta Naturista - ANTN nº 1023/96

o perigo do açúcar branco
==-

- .

.

TERCEIRAPARTE

UMA DROGACHAMADA
SACAROSE

Antes que uma nova droga pos
sa entrar no mercado, precisa ser

submetida a rigorosos testes. Mes
mo aqueles cujos princípios ativos
são extraídos de plantas medicinais,
não podem passar ao consumo sem
o aval das provas farmacológicas
etc. Analogamente, a sacarose, um
extrato vegetal isolado, pode enqua
drar-se na definição básica de dro

ga, com diferença de que nunca foi
testada adequadamente quanto aos
efeitos sobre a saúde, em amplitude
e profundidade.

HISTÓRIA DO GlICODRAMA

-,Colhendo informações históri
cas da alimentação humana, nota-

o

mos que desde o século 17 as ma

nufaturas européias já produziam

açúcar de razoável brancura, mas vi
sando um consumo elitizado. O custo
de produção era astronômico, exigin
do muito tempo e trabalho para elimi
nar as "impurezas" e obter o "puro"
açúcar. Desde esta época a produ
ção era.movida só por fins comerci
ais, servindo com exclusividade ao

luxo da aristocracia, que pagava pre
ço de ouro pelo finíssimo artigo. O
doce pozinho branco atraíra porten
toso lucro para muitos manufa
tu radares.

A era industrial, não obstante,
abriu novos horizontes para o ramo

açucareiro. Surgiram métodos pro
gressivamente aperfeiçoados de pro
duzir mais açúcar em menos tempo e

com menores gastos. Gradativamente
o restrito consumo de sacarose es

tendia-se a estratos sociais cada vez
mais numerosos. O custo de produ
ção per capita caía, o preço baratea-

va, e o produto por muito tempo sa

boreado somente por ricos era ago
ra efusivamente acolhido na mesa

do mais pobre operário ou campo
nês. O sabor atraente e o uso práti
co do açúcar conquistaram a culi
nária internacional e criaram um há
bito ou modismo que dura até hoje.

QUEM MEDIU OU PREVIU OS
RESULTADOS?

Atualmente, em terl110s comer
ciais, o açúcar significa altíssimo
faturamento. Sem ir muito longe em

análises político-financeiras, com

base na estatística americana, um o

consumo per capita de·40 kg por
ano corresponde, numa população
de 100 milhões de vorazes consu

midores potenciais, a um total de 4
milhões de toneladas e a um

faturamento bruto da ordem de cen
tenas de bilhões de reais - realmen
te muito dinheiro. É evidente em vis
ta de um capital assim, o mais
vultuoso investimento publicitário
significa um ônus irrisório; mais do

que isso, um meio eficaz de influen
ciar as tendências de consumo e

redobrar os lucros ... Paremos por
aqui. Deixemos as revelações mais
pungentes a cargo de Willian Dufty
em seu livro Sugar Blues.

Fonte: Dr. Daniel Boarim.

CONTINUA NA PRÓXIMA
SEMANA

Fone: 36214300
BR-280 Km 215,2 - Três Barras

'o
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FaLHA DE NEmaCIDB

VENDE-SE LINDO TER
RENO para cbácara, 5
alqueires na' Séreia;?Fone:
9121-5258.

OPORTUNIDADE - VENDO
TERRENO cf 600m2 com casa

de alvenaria cf3 quartos,
banheiro, sala, copa e cozinha
amplas, varanda, edícula com

lavanderia e churrasqueira e

casa de madeira com dois
quartos, banheiro, sala,
cozinha, garagem coberta. 2
casas: 1 só preço. Apenas: R$
50 mil. Informações, ligue:
3622-8616.

VENDE-SE 1 CASA DE
ALVENARIA, cf 2 quartos,
sala, cozinha e banheiro,
toda murada - atrás do
Menandro, no Alto do Mussi.
Fone: 3623-1449.

VENDO ÁREA RURAl:.iem Km

06, Três Barras, medindo"
.'

72.600 m2, com boas aguadas e

boa parte terra de plantà:iFone:
3622-4917 ou 9968-2177.

DENIS ENNES
Imobiliária csm,,@'

R.: Coró�el Albuquerque, 656

Fone: (47) 3622·4278

AlUGA-SE
SALAS COMERCIAIS

- 3,00 alq. em Barra Grande - Três
Barras. Valor: R$ 75.000,00.

- 3.125,00 m2 com propriedade
na Rua Bernardo Olsen.
Valor: R$ 32.000,00.

- 12,50 alqueires em Floresta - Pa

panduva. Valor: R$ 130.000,00.

- 3,26 alqueires em Rio da Ponte -

Papanduva. Valor: R$ 25.000,00.

- Casa de alvenaria com 210,00 m2
e lote com 980,00 m2, estrada do
Parado. Valor: R$ 85.000,00..

- Lote com 960,00 m2 na Av. Abraão
Mussi. Valor: R$ 8.000,00.

- 145.200,00 m2 com 2.500 árvores
de pinus com 3 anos e terra de
planta. Valor: R$ 125.000,00.

- 20,00 alq. a 17 km da cidade, terra
de planta. R$ 21.000,00 por alqueire.

VENDE-SE UMA CASA DE
MADEIRA para retirar d() local.
Rua: Basí-lio Hurnenhuk,
1949.

VENDE-5E CONSÓRCIO DE
UM IMOVEL no.valor dEl;'H$
33 mil, R$ 7,5 mil já pago..
Aceita-se moto pu'carro no

I'i negócio. FOne: 3622-51.37.

VENDE-SE .TERRENO medin
do 3 alqÜeires' e meio, sendo
2 alqueires e' meio de terra

cj� planlª&e um·a!queirecje
màto, todo cercado com
água e lu�, ao lado da
estrada grande. 00ntat();' (47)
3622-5650 oU,(47) 9185-
0566.

VENDÉ�SE SOBRADO DE
t;SQUI O!'4,HONiI;f:)
COME L;tmedindo'
60m2, casa meciindo 168m2,
t(:lrreno .c9!11" 828 rn2 .nairua
Frederico Kohler, esquina
com Nazir Cordeiro, Campo
Ql�gu de, pt�x. ao r'lpvo
posto salina: Interes-
sados, falar com Júnior, fone
9968-2222 ou 3624-0373 à
noite.

VENDE-SE CASA MISTA,
98 m2 com sala, cozinha, 3
qpartos; banheíro, lavRflge-. ,i
ria, dispensa e garagem,
situada nó bairro Industrial
1. Aceita-se. troca por
imóvel de menor valor ou
carro como parte do paga
mento. Fone: 3622-4917 ou

9968-2177 cf Sérgio.

(47) 3622-3000
(47) 3622-4015

Imobiliária Cubas
na"�"�
"'�el11prlJbons IIlJifocíos';';

A#5&

Rua: 3 de maio, 445 - Centro
r.--------------------------------------------�--------------------------

I R: Almeida Cardoso. Prox. garagem da Prefeitura.
I

I Valor: R$ 55.000,00.
I

I Casa de alvenaria com 130,00 m2, terreno 547,00 m2•

I Avenida Expedicionários. Valor: R$ 100.000,00 e aceita-se

I carro de menor valor no negócio.
I
I Casa de alvenaria com 90m2, terreno 1158,56m. R: Carlos
I Wagner. Campo da Água verde. (Prox. a acade). Valor: R$
65.000,00.

OFERTAS DA SEMANA'" -'<

Terreno urbano medindo 640,00 m2• Endereço: Rua Antonio
Liller -Alto das Palmeiras, em frente a chácara do Freitas.

Valor R$ 25.000,00.

Lotes disponíveis R: Marechal Deodoro. Centro.
Valor: R$ 24.000,00.

.

Casa mista com 110m2, terreno com 1400m2• R: Alais

Stueber. Alto das Palmeiras. Valor: R$ 90.000,00.

Terreno urbano medindo 450m2• R: Joaquim de Paula Vieira

esquina com Pastor Jorge Weger - Centro.
Valor: R$ 65.000,00.

Apartamento duplex medindo 196m2 R:12 de setembro.
Centro Valor: R$182.000,00 prazo de entrega 10meses.

Lotes disponíveis R: Bernardo Olsen prox. Sol Nascente
Alto da Tijuca. Valor: R$ 16.000,00 à R$ 23.000,00.

I Casa em alvenaria medindo 120m2, terreno com 480m2• R:

I Vile Curte. Cristo Rei. Valor: R$ 40.000,00.
I

I Ponto Comercial medindo 120m2, com casa de madeira com

135m2 e terreno medindo 4650m2. R: Sergio Gapski, Agua
Verde. Valor: 95.000,00.

Lotes disponíveis R: Theodoro Humenhuk esquina com

Epaminondas - Campo da Água Verde. Valor: R$ 17.000,00.

Área Rural medindo aproximadamente1,5 alq., possui 02
tanques e boas aguadas, casa de madeira pequena, luz

elétrica, a 200m da estrada geral do Cerrito. Valor:

R$ 50.000,00 (aceita-se carro até R$20.000,00).
Casa em alvenaria medindo 330m2, terreno com
640m2.R:Otto Friedrich. Sossego. Valor: R$230.000,00. Área rural medindo 4 alq. com terra de planta e mata nativa.

Localizado na Encruzilhada prox. a BR 280.
Valor: R$ 98.000,00.

I
I
I
I
I
I

Terreno urbano com 450m2, com casa de madeira. Endereço: I
-----------------------------------------------------------------------�

Casa em alvenaria medindo 165m2 terreno 554,36m. R: Irmã
Maria Felicitas, Centro. Valor: R$ 200.000,00.

VENDE-5E 4 ALQUEIRES DE
TERRA EM ANTONIO OLlNTO
cf 15 mil árvores de pinus de
6 anos plantadas, já feito

poda. Aceita-se ,erreno "em
troca, Preço a combinar. Fone:
3623-4098 cf José.

VENDE-SECASA DE ALVENA
RIA com 180m2, próximo ao

P�sto de}§)aúde do Campo
d'Agua Verde. Aceita-se carro
no )negócio. FOrie;< 9177-5893.
Preço a .,combinar!

VENDO CASA DEALVENARIA
NQiCENTR0DE "'1<

IRIIIIEÓPOLlS, com três
quartos, sala, cozinha e

banheiro. Tratar pelo fone

(47) 3625-1067com Gilson.

VENDO LOJA DE ROUPAS
USADAS; estoque contendo
+ .de 200 peças de roupas,
sapatos, bolsas, bijouterias,
etc. Também inclui arara
grande e 3 expo�!!ores. ?'

Fone: 36.f!2-8317i6u 9936-
6629 cf Angela.

VENDE-5ECASAMISTA DE 2
ANDARES, com 166m2 e lote
com 800m2 (térreo), possui
sala, cozintla, copa, sala de
estar, lavanderia, churrasqueira,
2 quartos, banheiro, garagem e

varanda dos dois lados da
casa. Andar superior: sala,
cozinha, sala de estar, 1 quarto,
banheiro e varanda.dos dois
lados. Valor: R$ 38 mil. Rua:
Wendelin Metzger, asfalto _

principal de MarcOio Dias. Tratar:
3622-4917/ou 9968-2177.

COMPRO UMA CASA DE
MADEIRA em bom estado, para
ser retirada do local. Interessa
dos ligar pf 9152-4537.

VENDE-5E 12 ALQUEIRES de
terra no município:cje
Papánduva, localidade
Floresta, a 2 km da BR 116, no
valor de R$ 130 mil. Fone: (41)
3032-1021:;ou (41 ):9641-3126.

DIVERSOS

VEND
Toshlb ,vo,
completo.tprocessador Intel,
HR,,40. gb" rt;lemórl�;256{��?,
tela 15,4' liCO, gravador de
CD/OVO Wireless
lnfravertnelho, leitor de cartão .

deimemória, erítrada>USB,
sistema Windows, saída para
TV. Otimo preço parcelado, cf
garantia.:Fone:, 8.816-2620.

V
]'PI '1
dois freezers mOstruários,
aceito carfo nQ negóci
Fone: 9156-6910:�.'

VENDE-SE 5 MESÀS DE
PLÁSTICO, R$ 40 cada e

ca(,(�iras 1Sl.$ 20, qpr branca,
seminovasiiFoné:I3623-1449.

VENDE-SE PLAYSTATION
3 AMERICANO 60GB,
importado dos EUA, menor.
preço do País, só por
R$ 2.190,00. Contato: (048)
9625-6135.

C.qQlpra-s�':,um '·I,gAVATó.:
RIO PARA:SALAO DE

.

BELEZA. Fone: 3622-
0107.

VENDE-SE MESA DE
GRANITO para 6 lugares.
Valor: R$ 200. Fone: 3623-
1449.

I L
Telas· Grades· Muros· Artefatos de Concreto
FABRICA 3624-1459

RITÓRIO CIDE CO ILI E
Fone 3622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158
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FaLHA DE NEmaCIDB
VENDO PlANTADEIRA
PSE-8, marca Semeato,
revisada. Valor: R$ 12 mil.
Fone: 3622-8644.

COMPRO ACORDEON DA
MARCA TODESCHINI 80 ou

120 baixos, em bom estado
de conservação. Pago à vista,
Tratar com Rodrigo no fone:
3622-8543.

TROCO TELEVISÃO 20"
marca Panasonic mais um

receptor com controle por um

computador. Fone: 9608-
7426 cl Osmar.

VENDA DE TELHAS, 1.200
telhas por R$ 200. Fone:

(;. 3622-0508. Falar com Norma.

VENDO CAVALO, quarto de
milha Tordilho Negro, 5 anos

de rodeio. Fone: 9996-2753.

.

VENDO ÉGUA, quarto de
milha, 8 anos de rodeio.
Fone: 9996-2753.

VENDO UM CAVALO E UM
BURRO para tração. Fone:
9996-2753.

VENDO CARRO PARA REPRE
SENTANTE, SCÉNIC no gás
2.0, ótimo estado, cl 94 mil
km. Valor: R$ 43 mil. Fone:
8405-0585.

VENDE-SE CHEVROLET
TRACKER DIESEL, ano 2004,
77.000 km, único dono, cor prata,
direção hidráulica, banco de
couro, teto solar, motor turbo
intercool, air bag duplo, alarme,
tração 4x4, ar quente, freios
ABS, CD player, ar condicionado.
R$ 65.000,00. Aceita-se troca.
Telefones (47) 9181-4019 ou

3622-3555.

VENDE-SE CONSÓRCIO
CONTEMPLADO BRADESCO,
para um crédito de R$
22.440,00. Bem objeto UNO
MILLE FIRE 2P. Prazo 60
meses. Pagas 21 parcelas
de R$ 445,02. Valor R$ 10
mil. Telefone 3624-0170 ou

9181-3945.

VENDE-SE CAMINHOTE C10,
ano 74, com boiadelra, valor
R$ 4,5 mil. Fone: 8413-0240
ou 3622-5208.

c

COMPRO CORSA
SEDAN, CpRSA WAGON,
CELTA, PALIO FIRE, UNO
FIRE, que esteja em ótima
conservação. Pago até R$
22 mil à vista. Fone: 8816-
5877.

VENDO FIAT ST�ADA
FIRE, 2004, CS. Otimo
estado de conservação.
Telefone: (47) 8812-7643.

VENDE-SE VEíCULO
FORD FOCUS GHIA;
SEDAN, carro de particular,
ano/modelo 2001, vermelho,
completo, teto solar, ABS,
air-bag duplo, comandos
CD/rádio no volante, contro
le de estabilidade, AC, trio
elétrico.' Valor R$ 32 mil.
Estudo troca por veículo de
menor valor - Contato: (47)
9947-2940 - 3622-3576.

VENDE-SE GOL ANO 2002, cor
chumbo, cl vidro elétrico,
trava, ar quente, bom estado
de conservação. Valor: R$ 10
mil + 17 prestações de R$
463. Aceita-se carro de menor

valor na negociação. Fone:
3622-7807.

VENDE-SE GOL 1000 ano

95, bola, branco. Valor: R$
9,8 mil. Tratar: 9604-1802.

VENDO CAMíNHONETE F-350,
ano 75, modelo 85, com
motor MWN quatro cilindros.
Revisado freio e. diferencial.
Tratar pelo fone (47) 3625-
1067 com Elvis.

VENDE-SE GOL G3/00 BRAN

CO 2P, em ótimo estado, IPVA

2007 quitado, som, insufilm.

Valor pago: R$ 6.920,00.
VENDO por R$ 5 mil + 40x R$
492. Fone: (47) 8835-9346.

VENDO VECTRA 97 COM
PLETO. Tratar: 3622-6959
ou 9959-6959.

VENDO UM GOlF 1.6
PRATA, ano e modelo 2001,
4 portas, em ótimo estado
de conservação, pelo valor
de R$ 30,5 mil. Interessa
dos tratar pelo fone 3622-
3392 ou 8423-0015.

VENDE-SE CAMINHONE
TE MITSUBISCHI l200,
cabine dupla, diesel, ótimo
estado de conservação,
motor novo, com 5.000 km.
Fone: 3622-8944.

Vendo PALIO FIRE ano 20021
2003 na cor branca, quatro
portas, em ótimo estado.
Valor R$ 19 mil. Fone 3622-
8870 ou 8405-0320.

VENDO: PEUGEOT 206 - 2001
- 1.6, 4 portas, completo - R$
2..3 mil. Fone: 9657-1141.

MOTOS
VENDO MOTO HONDA CG
TITAN 125 ES (partida

. elétrica), freio a disco diantei
ro, cor prata, ano 2001. Valor
R$ 4,3 mil. Tratar: 3622-0225
ou 9141-2121

Vendo Moto Web Prata
2005/05. ImpecáveL Quita
da. R$ 3,8 mil. Contatos:
9921-9805 ou 9947-2959

VENDE-SE MOTO CG 125,
ano 99, vermelha em ótimo
estado. Valor: R$ 3,2 mil.
Aceito proposta. Fone: 3622-
4917 ou 9968-2177.

VENDO MOTO CG 125
ano 2001 em ótimo estado de
conservação. Valor: R$ 3,5 mil
ou R$ 500 de entrada +

parcelas. Fone: 3622-4917 ou

9968-2177, falar com Sérgio.

VENDE-SE MOTO CG 125,
ano 96. Valor: R$ 3,2 mil.
Tratar c/ Beto: 3629-0086 -

Bela Vista do Toldo.

CAMINHÕES· Vende-se CAMINHÃO MB
1519 CAB DUPLA, ano 1980,
em dif/motor/pneus novos, em

perfeito estado. Preço a

c.ombinar: Fones: (47) 9986
2466, 9934-2105 ou 8837-5345
- da Tijuca Madeiras Ltda.

VENDO CAMINHÃO
Volkswagen 7.90, ano 87,
.todo revisado, estado novo.

Fone: 9996-2753.

"

- COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA .

RUA VIDAL RAMOS, N° 927 FONE: 3622-3993

OFERTAS DA SEMANA:
- Casa de alvenaria medindo 120,00m2, com 03 quartos, sala com lareira, copa, cozinha,
02 BWCs, garagem pI 02 carros, grades nas janelas e outra-casa com 50,OOm' de
alvenaria, com 02 quartos, sala, cozinha, BWC, terreno com 921,74m2• Rua Paula

Pereira, Bairro Centro. Valor: R$147.000,OO.

- Casa mista medindo 84m', terreno 531 ,00m' toda murada; com 3 quartos, banheiro,
sala, cozinha, dispensa, lavanderia e garagem, casa toda com piso. Rua Saulo de

. Carvalho, n0155, Bairro Jardim da Esperança.Valor: R$ 67.000,00.

- Casa de 100m' com 02 andares, com Lote medindo 600m', contendo 3 quartos, sala,
cozinha, 2 bwc, lavanderia. Rua Herna Schumacher, Bairro Jardim Esperança.
Valor: R$ 50.000,00.

- Casa e. Ponto Comercial, em alvenaria, toda murada, terreno medindo 800m', casa
medindo 130m', com 4 quartos, banheiro, sala, copa: cozinha, churrasqueira, toda
murada. Rua Severo de Andrade, n0647, Bairro Campo D'Água Verde, próximo Antigo
Bruda. Valor: R$55.000,00.

- Casa de alvenaria medindo 60m', terreno com Om', com 03 quartos, sala, copa,
cozinha, BWC social, lavanderia, garagem, toda murada. RuaAlfredo Paul, n0449, Bairro
Campo da ÁguaVerde. Valor: R$ 33.000,00.

a""""'C'A
A Reflexologia é uma técnica que aplic.a pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
ANTf)NIIf) Vfl!flm [f)UTINtif)

Toda força curativa
é manifestação
da vida d� Deus

Rua Henrique 5org,16
Bairro Jardim Esperanço
Fone: (47)3622-4600
89460·000 CANOINHAS· SC

Abatedouro Neno
CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJASt
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Fones: (47) 3622-2437/3622-2714 I
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Fronteira FM promete surpreender
com nova program
Jornalismo de qualidade, com equipe
profissional, será o grande diferencial

TRÊS BARRAS - A Rádio

Fronteira FM, de Três Barras, es
tréia na próxima semana, uma

nova programação. De acordo

com o coordenador geral das Or
ganizações Cubas de Comunica

ção, que congrega ainda' outras

duas rádios - Clube AM, em

Canoinhas e Planalto AM; em

Major Vieira -, Luiz Geraldo

Gelle; o objetivo é regionalizar a

programação da emissora. "A

questão é pensar global e agir lo
cal", sintetiza.

Dentro do' pacote da nova

programação, o grande diferen

cial estará na equipe de jornalis-'
mo formada para dar início a

Central OCC de Jornalismo.
Apresentado inicialmente por

três jornalistas, o Hora da Notícia,
que irá ao ar das 8 às 9 horas,
trará uma hora de informações e

entretenimento. O jornalista
-

,

Edinei Wassoaski, também editor

do CN, é responsável pela reda

ção do jornal.e conta que o Hora

da Noticia se propõe a bem infor
mar o ouvinte na hora em que,
habitualmente, as pessoas estão

tomando café ou à caminho do

trabalho. "Como as pessoas não

têm tempo a perder, é um mo

mento ideal para se informarem,
sem que para isso precisem parar
o que estão fazendo", explica.

O Hora da Notícia será apresen
tado pelos jornalistas Luiz Geraldo

Gelle, A1}a Carolina e Wassoaski.

Além do jornal, ao longo da

programação a equipe de jornalis
mo fará intervenções ao vivo, com
as informações do momento.

PROFISSIONAUSMO

O diretor da OCC, Joselde
Cubas Batista, destaca a prefe
rência pelo profissionalismo nes-

T RÊS B A R R A S S C
Fronteira é umadasemissorasquecompõemasOrganizaçõesCubasdeComunicação

ta nova fase da Fronteira. "Nos

so compromisso com o ouvinte

é fazer urn jornalismo ético, isen
to, com notícias que interfiram

em suas vidas, dando grande ên

fase aos acontecimentos regio
nais", afirma. Cubas lembra ain

da que a programação musical da

emissora será ainda, mais

prazerosa de se ouvir.

Gelle diz que o ouvinte vai

poder sentir, a partir da próxima

semana, urn grande diferencial na

programação da Fronteira. ''Va

mos ter urna programação musi

cal gostosa intercalada por notí
cias que realmente interessem nos

sos ouvintes", conclui.
Além das,mudanças na progra

mação, ao longo desta semana, téc

nicos estiveram fazendo reparos nos

equipamentos da rádio, para garan
tir qualidade técnica de ponta para
a nova fase da emissora.

ECONOMIA

Isenção de ICMS para
diesel pode baratear

transporte
Cerca de 500 pessoas participaram
da audiência pública na Assembléia

Legislativa de SC para discutir o pro
jeto de lei de autoria do deputado
Darci de Matos que propõe isenção
do ICMS na aquisição de óleo diesel

para concessionárias de transporte
urbano. Foi deliberado pelos presen
tes que uma comissão de dfiputa-
dos irá fazer uma visita ao governa
dor Luiz Henrique da Silveira a fim de

expor a necessidade de deso

neração financeira incidente sobre o

óleo diesel usado pelos ônibus ur-'
banas para reduzir o preço das pas
sagens de ônibus urbanos.

SAÚDE

Motéis deverão ter
alertas contra DST

Todos os motéis em Santa Catarina

poderão, ainda nesse ano, recebe
rem a obrigação de afixar na porta
ria e em cada um dos quartosã
apartamento de que disponham,
uma plaqueta com avisos sobre os

riscos das doenças sexualmente
transmissíveis. Projeto de lei nes
se sentido já tramita na Poder

Legislativo, por iniciativa da depu
tada Odete de Jesus (PRB).

Homenagem da Rige�a. que se o:rgu�ha de
fazer parte dod�envoMmento de Canoínhas,

aos 9& anos de emancipação
do município.

..... -
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